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En visite en Algérie, le 
président du conseil 
libyen Mohamed Younes 

El-Menfi a été reçu mercredi 
en audience au siège de la 
présidence par le président de 
la République, M. Abdelmadjid 
Tebboune a reçu mercredi au 
siège de la Présidence de la 
République
Le Président Tebboune a eu 
des entretiens avec le président 
du Conseil présidentiel libyen, 
élargis par la suite aux membres 
des délégations des deux pays.

Le président du Conseil 
présidentiel libyen était arrivé 
ce matin à Alger pour une 
visite officielle de deux jours. 
Il a été reçu à son arrivée 
à l’aéroport international 
Houari-Boumediene par le 
Premier ministre et ministre 
des Finances, Aïmene 
Benabderrahmane.
M. Mohamed Younes El-Menfi 
s’était dirigé par la suite au 
sanctuaire du martyr à Alger où 
il a déposé une gerbe de fleurs 
devant la stèle commémorative 

et récité la Fatiha du Saint 
Coran à la mémoire des 
martyrs.
Il a également visité le Musée 
national du moudjahid où il a 
reçu des explications sur les 
différentes étapes de l’Histoire 
de l’Algérie, avant de signer le 
registre d’or de l’établissement.
La visite du responsable libyen 
s’inscrit dans le cadre de la 
“poursuite de la coopération et 
en confirmation de la solidité 
des relations de fraternité entre 
les deux peuples frères”.

ALGÉRIE-LIBYE :

Le Président Tebboune reçoit le président du Conseil 
présidentiel Mohamed Younes El-Menfi

Le président de 
la République, 
Abdelmadjid Tebboune 

a réitéré mercredi passé à Alger 
la disposition de l’Algérie à 
apporter aide et assistance 
à la Libye, pays frère, dans 
la “résolution de certains 
problèmes soulevés”.
Dans une déclaration à la 
presse au terme de l’audience 
qu’il a accordée au président 
du Conseil présidentiel libyen, 
Mohamed Younes El-Menfi, 
le Président Tebboune a fait 
état de nombreuses décisions 
convenues lors de cette 
rencontre, des décisions qui 
pourraient, a-t-il dit, concourir 
à la résolution de certains 
problèmes auxquels se heurte la 
Libye, pays frère.
Affirmant que l’Algérie “est à 
la disposition de la Libye”, le 
président de la République a 
souligné “Nous n’avons aucune 
ambition ni vision hormis 
celle que les libyens ont pour 
leur pays”.Et d’assurer que 
l’Algérie “attendra la décision 
que prendront les frères libyens 

concernant la situation dans leur 
pays”, soutenant, à cet égard, 
“nous sommes d’accord avec 
eux”.
Le Président Tebboune a 
rappelé, par la même occasion, 
la position initiale de l’Algérie 
vis-à-vis de la situation dans 
ce pays voisin, affirmant que 
cette position est “acceptée 
actuellement au niveau 
international”.
Elle stipule, poursuit le chef de 
l’Etat, que la “solution définitive 
à la crise en Libye est la tenue 
d’élections conférant davantage 
de légitimité au Conseil national 
et au Président”.
Il a préconisé, dans ce sens, 
l’organisation d’une “double 
élection parlementaire et 
présidentielle en même temps”, 
réaffirmant la disposition de 
l’Algérie à aider les Libyens “à 
faire entendre la voix de leur 
pays”.
Pour sa part, le président du 
Conseil présidentiel libyen a 
salué l’accueil chaleureux qui 
lui a été réservé par le président 
de la République, et a adressé 

ses remerciements à l’Algérie, 
“Gouvernement et peuple”.
Il a en outre mis en exergue 
“l’histoire et les valeurs 
communes unissant les deux 
pays”, rappelant la souffrance du 
peuple libyen afin de préserver 
l’intégrité de son pays.
S’agissant du “soutien absolu” 
exprimé par le Président 
Tebboune lors de cette 
rencontre, M. El-Menfi a précisé 
“nous sommes ravis du plein 
soutien exprimé par le président 
de la République en faveur de 
nos démarches pour parvenir 
à des élections parlementaires 
et présidentielles permettant 
au peuple libyen de choisir ses 
représentants pour la période à 
venir”.
Par ailleurs, le responsable 
libyen a indiqué que cette 
rencontre avait permis 
d’examiner d’autres questions 
d’intérêt commun, notamment 
“la sécurité dans le Sud libyen, 
qui fait également partie de la 
sécurité commune des deux 
pays”, ajoutant que “le Président 
Tebboune a appelé à apporter un 

soutien absolu aux Libyens”.
La rencontre a permis entre 
autres d’évoquer “des aspects 
techniques” liés à l’ouverture 
des postes frontaliers, a fait 
savoir le président du Conseil 
présidentiel libyen, mettant 
l’accent sur “l’importance de 
cette question pour les libyens”.
Dans un autre sillage, M. El-
Menfi a affirmé que son pays 
“souhaite voir l’Algérie, pays 
frère, apporter sa contribution 
dans la réconciliation nationale 
libyenne, un des points 
essentiels de l’accord politique, 
jusqu’à l’organisation des 
élections”.

“La rencontre a porté sur les 
acquis jusque-là réalisés, à 
savoir la réunification des 
institutions, notamment 
l’institution militaire et le 
cessez-le-feu”, a-t-il poursuivi.
“Nous espérons établir 
une coopération technique 
algéro-libyenne ainsi qu’une 
coopération sécuritaire 
bilatérale”, a indiqué M. El-
Menfi, affirmant que son pays 
“a de tout temps été conscient 
de l’appui permanent de 
l’Algérie au peuple libyen et ses 
positions, chose que le Président 
Tebboune a réaffirmé”.(avec 
Aps)

TEBBOUNE :

“L’Algérie disposée à soutenir la Libye dans la 
résolution de certains problèmes soulevés”

Le président de l’ANIE contrôlé positif 
à la Covid-19

Le président de l’ANIE 
est contrôlé positif à 
la Covid-19, a indique 

jeudi un communiqué de 
l’instance électorale, qui 
précise que le Dr Mohamed 

Charfi observera chez lui 
un confinement de 07 jours, 
selon les recommandations 

des médecins  et reprendra son 
travail au bout de la période de 
confinement.
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La courbe des 
contaminations à la 
Covid-19 reste trés 

élevée avec un nouveau 
bilan de 1.537 nouveaux 
cas positifs, 28 morts et 807 

guérisons pour les dernières 
vingt-quatre heures, selon 
les chiffres du ministère de la 

santé jeudi.
Ces chiffres sont néanmoins 
en léger recul par rapport au 

bilan d’hier où était enregistré 
un pic  de 1927 contaminations 
et 49 décès.    

Le ministre de la 
Santé, le Professeur 
Abderrahmane 

Benbouzid, a lancé un appel 
aux citoyens pour ne pas céder 
à «l’alarmisme et aux fake 
news relayés par les réseaux 
sociaux», à la lumière du 
rebond  mortifère que connait 

actuellement la pandémie du 
Coronavirus dans un grand 
nombre de wilayas.
S’agissant des hôpitaux et 
contrairement à ce qui est 
rapporté dans ces mêmes 
réseaux sociaux, ils sont 
occupés à hauteur de 50% de 
leurs capacités et des «structures 

de dégagements sont déjà 
prêtes pour les malades qui ont 
dépassé la phase critique.
Le ministre de la Santé, qui 
réunissait jeudi les DSP des 
wilayas touchées par la flambée 
de cas positifs et de décès, 
admet néanmoins l’existence de 
«tension sur l’oxygène», jugeant 

que pour autant «la situation 
est gérable» et qu’une partie 
de la demande passée auprès 
des fournisseurs étrangers, soit 
6.000 concentrateurs, «est en 
voie d’expédition».
Le ministre de la Santé a, par 
ailleurs, indiqué qu’il est en 
«contact permanent» avec les 

ambassadeurs de l’Algérie en 
France, en Italie, en Allemagne 
pour finaliser l’opération 
d’acquisition des concentrateurs 
d’oxygène pour les contaminés 
dont les besoins ne dépassent 
pas 10 litres d’oxygène.

CORONAVIRUS :

1537 nouveaux positifs, 28 morts et 807 
guérison pour les dernières vingt-quatre heures

CORONAVIRUS :

Le Pr Benbouzid met en garde contre 
l’alarmisme des réseaux sociaux

Le Premier ministre, 
ministre des 
Finances, Aïmene 

Benabderrahmane a affirmé, 
jeudi après-midi à Alger, que 
l’Etat avait pris «une série 
de mesures» pour assurer la 
disponibilité de l’oxygène dans 
les établissements hospitaliers et 
répondre la demande croissante 
due à la recrudescence des 
contaminations à la Covid-19.
«Sur instruction du président 
de la République, il a été 
décidé de prendre une série 
de mesures pour satisfaire la 
demande croissante en matière 
d’oxygène dans les différents 
établissements hospitaliers à 
l’échelle nationale», a précisé 
le Premier ministre dans une 
déclaration à la presse.
Rappelant que «la production 
nationale oscillait entre 400.000 
et 120.000L/J», le Premier 
ministre a indiqué que «la 
hausse brusque de la demande» 

d’oxygène a amené à prendre des 
décisions et des mesures pour 
venir en appui à cette production.
Il s’agit, poursuit-il, de 
«l’importation de 15.000 
concentrateurs d’oxygène, 
dont 1050 déjà réceptionnés, et 
750 autres nous parviendront 
demain vendredi», mais 
également de l’acquisition de 
«2250 concentrateurs entre les 
3 et 5 août prochain, tandis que 
d’autres cargaisons seront reçues 
par lots à compter du 10 août».
L’Algérie a passé commande, 
poursuit-il, pour l’acquisition 
de «10 unités de production 
d’oxygène d’une capacité de 
20.000 et 40.000 litres à répartir 
sur les grands établissements 
hospitaliers», ce qui permettra, 
d’après lui, «d’atténuer la 
pression qui prévaut actuellement 
au sein des hôpitaux».
Benabderrahmane a également 
fait état d’une mesure «urgente» 
prise dans ce sens, consistant 

en l’importation de «plus de 
160.000 litres d’oxygène, en sus 
d’autres quantités».
A ces mesures s’ajoutent d’autres 
telles l’affectation des structures 
hôtelières aux patients afin de 
mieux les prendre en charge 
et de leur fournir les quantités 
d’oxygène nécessaires.
Dans le même sillage, le 
Premier ministre a souligné 
que «l’immensité du territoire 
national nécessite la mise en 

place des mécanismes permettant 
de répondre à tous les besoins 
en temps opportun, et c’est ce 
que nous avons fait à travers la 
création d’une cellule de crise 
au niveau du Premier ministère, 
qui a géré cette phase de manière 
efficace et efficiente, en sus 
d’une cellule opérationnelle 
qui a commencé son travail 
mercredi, dans le but de répondre 
opérationnellement à tous les 
besoins au niveau des centres 
hospitaliers».

En outre, Benabderrahmane a 
appelé les citoyens à «respecter 
les mesures de prévention et 
à aller se faire vacciner, tout 
en faisant montre du plus haut 
degré de conscience et en évitant 
les états de panique que certains 
réseaux sociaux tentent de semer 
en diffusant des informations 
fausses et sans fondement» qu’il 
a qualifiées «d’exploitation des 
patients et de leurs familles».
S’agissant de la disponibilité du 
vaccin anti-Covid-19, le Premier 
ministre a indiqué que l’Algérie 
a acquis «plus de 9 millions de 
vaccins», annonçant qu’»en 
août prochain, 9 200 000 doses 
seront acquises, en sus de 5 
millions d’autres qui arriveront 
en septembre», ajoutant qu’»à 
partir de la mi-septembre, une 
unité de production de vaccins 
sera lancée à Constantine, avec 
une capacité de production de 
2,5 millions de doses». 

AIMENE BENABDERHMANE :

 Nous allons importer 15000 concentrateurs d’oxygène 

L’ élan de solidarité 
suscité par la 
détérioration soudaine 

de la situation sanitaire du pays 
eu égard à la recrudescence des 
contaminations au Coronavirus 
s’intensifie et s’élargit de jour en 
jour au soulagement des malades, 
du personnel médical et des 
populations.
C’est au tour ainsi à la laiterie 
«Soummam» de la wilaya de 
Béjaia de lancer jeudi un appel 
pour le financement de dix 
stations de production d’oxygène 

à travers le territoire national, a 
indiqué,  un communiqué-appel 
de l’entreprise.
L’appel de l’entreprise localisée 
dans la zone industrielle de 
Taharacht à Akbou, est adressé 
autant aux organismes sanitaires 
privés que publics, engagés dans 
cette opération de lutte contre la 
pandémie, mais qui manquent de 
moyens pour concrétiser leurs 
objectifs, est t-il souligné dans le 
communiqué.
Soummam, confirme, en fait, son 
caractère de société citoyenne 

et qui parle passé a eu déjà à se 
distinguer par diverses actions 
stratégiques au profit du secteur 

de la santé, rappelle-t-on.
Lors de la première vague de 
la pandémie, cette entreprise a 
entre autres distribué, une flopée 
de matériels indispensables, 
des moyens de protections et 
surtout équipés en ambulances 
médicalisées tous les EPH de la 
wilaya de Bejaia.
Dans cet ordre d’idée, inhérente 
à la solidarité et à la lutte contre 
lacovid-19, une autre entreprise 
sise à Bejaia à savoir la SNC 
Boudiab, a exprimé sa volonté de 
financer à elle seule, une station 

de génération d’oxygène au profit 
du CHU de Bejaia.
Son patron l’a annoncé sur les 
ondes de la radio locale, estimant 
que le devoir de son entreprise est 
d’être aux côtés des citoyens.
Une large chaîne de solidarité 
s’est déjà mise en place depuis, 
lundi dernier, pour ce projet, 
réussissant à rassembler une 
cagnotte considérable que 
d’aucuns espèrent voir affectée 
à l’achat d’une installation 
identique au profit de l’hôpital 
Frantz Fanon.

COVID-19 :

 La laiterie Soummam lance un appel pour financer 10 
stations de production d’oxygène
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CONTAMINATION DU PERSONNEL DE LA SANTÉ :

Les médecins appellent au renfort

En première ligne 
depuis un an et 
demi, le système 

de santé publique souhaite 
le renfort en personnel 
du secteur parapublic, de 
la santé militaire et du 
secteur privé pour venir 
à bout de la Covid-19 et 
du variant Delta. Il espère 
également une progression 
de la vaccination au sein du 
corps médical visiblement 
réticent.
Mobilisés en première ligne 
pour faire face à la Covid-19, 
les professionnels de la 
santé sont de plus en plus 
infectés par le virus SARS-
CoV-2. Une situation qui 
s’avère, ces derniers jours, 
très préoccupante. Outre le 
risque d’une propagation 
nosocomiale, leur 
contamination peut aboutir 
à une réduction importante 
des effectifs pour affronter 
la pandémie en pleine 
recrudescence.
Pour le président du Syndicat 
national des praticiens de la 
santé publique (SNPSP), le 
Dr Lyès Merabet, l’atteinte 
du personnel de la santé 
est une «déperdition» 
qui ampute le secteur de 
moyens humains en pleine 
situation épidémiologique 
qui ne fait qu’empirer. 
«Perdre de l’effectif se 
répercute directement sur la 
prise en charge des malades 
et le fonctionnement des 

structures de santé», assure-
t-il.
Des professionnels de la 
santé qui sont d’ailleurs, 
précise-t-il, «exténués» 
en raison de la pression 
qui pèse sur eux depuis de 
longs mois et qui ne cesse 
d’augmenter. «Le secteur 
de la santé publique risque 
un effondrement au moment 
où d’autres moyens 
n’ont pas été utilisés 
convenablement jusqu’à 
présent. Le personnel de 
la santé publique a besoin 
d’être soulagé d’au moins 
d’une partie de l’activité, 
notamment la vaccination 
et la prise en charge des 

autres pathologies», fait-il 
remarquer.
Le Dr Merabet insiste, 
à cet effet, sur l’urgence 
de mobiliser d’autres 
professionnels qui relèvent 
du secteur parapublic, 
du secteur privé et de la 
santé militaire. «Dans une 
situation de crise, il faut 
penser à mobiliser et à 
mutualiser tous les efforts 
du personnel et de tout le 
matériel. Il faut impliquer 
le personnel médical et 
paramédical de la Caisse 
nationale des assurances 
sociales des travailleurs 
salariés (Cnas), des 
universités, du secteur de 

la solidarité nationale et de 
celui de la jeunesse et des 
sports, ainsi que la santé 
militaire et le secteur privé 
de la santé», dit-il.
À lui seul, poursuit-il, le 
secteur privé compte 50% 
des médecins généralistes 
et pas moins de 80% de 
médecins spécialistes 
pour certaines spécialités, 
ainsi que du personnel 
paramédical. «Les agents 
des laboratoires d’analyses, 
eux aussi, peuvent être 
injectés dans le plan 
d’action d’urgence pas 
uniquement pour la lutte 
contre la Covid-19 mais 
également pour la prise en 

charge d’autres pathologies 
qui sont délaissées en raison 
des hôpitaux réquisitionnés 
pour la Covid-19», note-t-il.
Évoquant la campagne de 
vaccination, le président 
du Syndicat national des 
praticiens de la santé 
publique (SNPSP) précise 
que celle-ci est actuellement 
assurée uniquement par 
le personnel de la santé 
publique. «Ce personnel est 
à la fois sur plusieurs fronts. 
Outre les consultations, 
les urgences, les services 
Covid-19 et les autres 
problèmes de santé, il y 
a aussi la campagne de 
vaccination qui pèse sur 
l’activité du secteur public 
puisqu’elle l’ampute de 
médecins, d’infirmiers et 
d’agents. Beaucoup de 
secteurs notamment nos 
collègues du secteur privé 
peuvent justement nous 
aider et s’occuper au moins 
de la campagne vaccinale», 
dit-il.
Il rappelle, par ailleurs, le 
nombre de contaminations 
du personnel de la santé qui 
a atteint, depuis l’avènement 
de la pandémie jusqu’à fin 
juin dernier, plus de 20 cas. 
«Le secteur de la santé a 
également enregistré 350 
décès tous corps confondus, 
dont 204 médecins activant 
dans les secteurs privé et 
public», précise-t-il.

Faible adhésion à la vaccination anti-Covid-19 chez les 
professionnels de la santé

Le Dr Lyes Akhamouk, 
spécialiste en maladies 
infectieuses et membre 

du Comité scientifique de 
suivi de l’évolution de la 
pandémie de coronavirus, 
insiste de son côté sur la 
sensibilisation du personnel 
de la santé à la vaccination. 
«Nous avons remarqué 
un faible pourcentage de 
vaccinés parmi le personnel 
de la santé. Dans certaines 
wilayas, ce taux ne dépasse 
pas les 10%», regrette-t-il.
Une situation qu’il qualifie 
d’«anormale» puisqu’il 

estime que c’est aux 
professionnels de la santé 
de donner l’exemple à la 
population. «La vaccination 
est une arme pour se protéger 
contre ce virus, notamment 
pour le personnel de la santé 
qui est aux premières lignes 
de lutte contre le virus de 
Covid-19», dit-il, avant 
de souligner le nombre 
important de décès recensés 
dans les rangs des médecins, 
des paramédicaux et même 
d’autres travailleurs du 
secteur de la santé.
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SONATRACH :

Plus de 5500 postes de travail au profit des jeunes des 
wilayas du Sud en 2021

Le Président directeur 
général de Sonatrach, 
Toufik Hakkar 

a annoncé, mercredi, 
le recrutement de 5615 
nouveaux jeunes des wilayas 
du Sud au titre des prévisions 
de l'année 2021.
Dans une déclaration à la 
presse en marge de son 
inspection, à l'Institut 
algérien du pétrole (IAP) de 
Boumerdès, de l'opération 
de correction du concours de 

recrutement de 225 jeunes de 
Ouargla et Touggourt, Hakkar 
a précisé que le recrutement 
au sein du Groupe et de ses 
filiales sera conditionné par 
l'organisation des concours 
"réguliers et transparents" 
au profit des candidats, et 
ce avant la fin de l'année en 
cours.
Les nouveaux postes seront 
tous au profit des populations 
des wilayas du Sud comme 
Timimoune, Tindouf, El-

Menea, Biskra, Béchar, 
Ain Salah, Ouargla, Illizi, 
Ghardaia, Adrar et Laghouat, 
a-t-il soutenu.
Il a en outre indiqué que 
l'accès aux 2600 postes 
d'emploi serait avant la mi-
juillet en cours, faisant état 
de la préparation en cours 
des concours de recrutement 
de près de 1.900 employés et 
que les 1200 postes restants 
seront être occupés avant la 
fin de l'année en cours.

EAU POTABLE :

Sonatrach réalisera avec Cosider-Canalisation trois 
stations de dessalement à l'Est d'Alger

Des lettres 
d'engagement ont été 
signées jeudi entre 

les deux filiales de Sonatrach, 
AEC et GCB, avec la société 
Cosider-canalisation, pour la 
réalisation de trois stations 
de dessalement d'eau de 
mer, à Bordj El Kiffan, El 
Marsa (Alger) et Corso 
(Boumerdès) pour alimenter 
la région Est de la capitale.
Les documents ont été signés 
en présence du ministre 

de l'Energie et des Mines, 
Mohamed Arkab, et celui 

des Ressources en eau et de 
la Sécurité hydrique, Kamel 

Hasni, des walis d'Alger 
et de Boumerdès, en plus 
des cadres dirigeants de 
l'Algérienne des eaux (ADE).
Les capacités de production 
des stations de dessalement 
de "Bateau cassé" à Bordj 
El Kiffan, d'"El Marsa" et de 
"Corso" sont, respectivement, 
de 10.000 m3/j , 60.000 m3/j 
et de 80.000 m3, selon les 
données présentées lors de la 
cérémonie de signature.
Le projet de Bordj El Kiffan 

sera réalisé dans une durée 
de cinq mois, celui d'El 
Marsa sera mis en service 
également cinq mois après 
son lancement, mais de 
manière partielle, avant 
d'atteindre son niveau de 
production optimum dans 
neuf mois. Quant au projet 
de Corso il entrera en service 
partiellement six mois après 
son lancement (40.000 m3/j) 
pour tourner à plein régime 
dans 12 mois.(Avec APS) 

LG ELECTRONICS :

Cap sur la transition vers l’énergie renouvelable 
à 100 %, à l’horion 2050

LG Electronics (LG) vient de 
rendre public son engagement 
à passer complètement aux 
énergies renouvelables d'ici 
2050 en tant qu'élément clé de 
sa stratégie de développement 
durable. L'annonce du Rapport 
Durabilité LG Electronics 
,récemment publié, vient 
s'ajouter à sa promesse 
antérieure d'atteindre la 
neutralité carbone d'ici 2030 
grâce à l'initiative Zéro 
Carbon 2030 dans laquelle 
LG s'est engagé à réduire les 
émissions de carbone au stade 
de la production à 50 % des 
normes de 2017 d'ici 2030.
La transformation sera 
mise en œuvre région par 
région, en commençant 
par l'Amérique du Nord où 
chaque bureau et site de 
fabrication sera alimenté par 
des énergies renouvelables 
dans l'année. Les installations 
de fabrication de LG en 

dehors de la Corée sont sur 
le point de convertir 50 % de 
leurs besoins en électricité 
en énergies renouvelables au 
cours des quatre prochaines 
années.
Atteindre cet objectif à 
l'échelle mondiale nécessitera 
une stratégie diversifiée, 
notamment l'installation de 
panneaux solaires LG à haute 
efficacité sur ses bâtiments, 
l'utilisation de contrats 
d'achat d'électricité qui 
permettent aux entreprises 

d'acheter de l'électricité 
directement auprès des 
fournisseurs, l'utilisation de 
certificats de Crédit d'Energie 
Renouvelable (CER) et la 
participation au programme 
Prime-Vert en Corée, et au 
marché domestique de LG, 
pour acheter de l'énergie 
propre directement auprès 
de la Korea Electric Power 
Corporation (KEPCO).
LG installe actuellement 
des modules solaires d'une 
capacité de 3,2 MW sur un 

site de fabrication à Noida, en 
Inde, produisant également 
de l'électricité pour alimenter 
le bureau administratif de 
LG. Ce projet sera étendu 
dans le cadre du Mécanisme 
de Développement Propre 
(MDP), permettant à LG 
d'obtenir des certificats de 
réduction de carbone de la 
Convention-cadre des Nations 
Unies sur les changements 
climatiques (CCNUCC).*
« Notre engagement à créer 
une vie meilleure pour tous 
peut être réalisé au mieux 
par la transition de LG vers 
les énergies renouvelables 
et l'atteinte de la neutralité 
carbone », a déclaré, dans 
ce sens, Park Pyung-gu, 
vice-président de la Division 
Sécurité et Environnement de 
LG Electronics.
Et de poursuivre que «Dans 
le monde d'aujourd'hui, 
l'innovation ne se produit 

pas seulement en laboratoire, 
elle doit également se 
produire dans nos usines et 
nos centrales. Les fabricants 
d'aujourd'hui ont une 
opportunité unique de donner 
à la prochaine génération un 
monde digne d'être hérité 
et chez LG, nous prenons 
cette responsabilité très au 
sérieux», a –t- il conclu.
Ans ce même contexte, Il 
faut savoir que le projet 
MDP permet aux entreprises 
d'obtenir des crédits de 
réduction certifiés des 
émissions (CRC) lorsqu'elles 
investissent dans des projets 
dans les pays en voie de 
développement. Les CRC 
peuvent être échangés, vendus 
et utilisés pour atteindre 
une partie des objectifs de 
réduction des émissions dans 
le cadre du protocole de 
Kyoto.
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La direction générale de  
Sider El Hadjar  a annoncé 
que la suspension des 

unités de production en raison 
de dysfonctionnements n'a pas 
affecté la production d'oxygène  
pour alimenter les  hôpitaux. Elle 
a expliqué que les installations 
appartenant aux centres haute 
tension 60 kV qui financent 
les unités de production en 
électricité ont été endommagées 
les 28 et 29 juillet.
La Direction générale a souligné 
que la plus haute priorité dans la 
production est l'oxygène.
Des équipes de techniciens 
de Sider  et de Sonelgaz ont 

travaillé 24h/24h pour pallier les 

défaillances des installations. 

Cela a permis la réparation des 

interrupteurs électriques de 

l'unité de production d'oxygène 

vendredi soir et sa remise en 

état de service.

Malgré cette défaillance 

technique, ajoute-le 

communiqué, l'unité 

d'oxygène a poursuivi ses 

approvisionnements jeudi 

dernier, envoyant 12.000 litres 

d'oxygène aux hôpitaux. Jusqu'à 

présent, la quantité totale 

fournie par  Sider  a atteint près 

de 110.000 litres .

ANNABA / SIDER 

Mobilisation des capacités du complexe sidérurgique 
pour approvisionner les hôpitaux en oxygène

Sihem Ferdjallah

Dans le cadre de la lutte 
contre la criminalité en 
milieu urbain, la Brigade 

de Recherche et d'Intervention 
(BRI) de la Police Judiciaire  
a pu arrêter un suspect de 35 
ans pour détention, stockage et 

écoulement de la drogue dure 
et de psychotropes, dans le but 
de les commercialiser. Il est à 
noter qu'après avoir accompli 
toutes les procédures judiciaires 
nécessaires à l'encontre du 
suspect, un mandat de dépôt 
a été émis à son encontre. 

Par ailleurs,  toujours dans la 
même optique, les  éléments 
de la 12ème sureté  urbaine ont 
appréhendé un individu  âgé  de 
23 ans, recherché  pour vol. Dans 
le même contexte, les policiers 
de la 4ème sûreté de wilaya ont 
arrêté deux personnes, âgées 

de 22 à 24 ans, soupçonnées de 
vol et d’agression à l’aide de 
couteaux prohibés et détruisant 
intentionnellement les biens 
d'autrui. Pour référence, 
toutes les mesures judiciaires 
nécessaires ont été prises à 
l’encontre des  suspects.

ANNABA /  SÛRETÉ DE WILAYA 

Lutte contre la criminalité urbaine : Plusieurs personnes arrêtées
Sihem Ferdjallah

Les éléments de la  
gendarmerie   ont 
réussi à identifier et à 

retrouver les quatre (4) fillettes 
agéés entre 16 ans et 18 ans 
qui faisaient l'objet d'un avis 
de recherche. Ces fillettes  ont 

quitté  le centre de l’enfance 
assistée de Drean   sans y 
retourner. Cette opération de 
recherche est intervenue à la 
suite d’une plainte déposée 
par les responsables du centre. 
Selon les sources, ces fillettes 
ont été retrouvées la nuit, 

aux environs de 23heures, 
errant   dans les rues d’Ain El 
Berda  complètement épuisées. 
Elles ont été  identifiées par la 
gendarmerie et dirigées vers le 
poste de la brigade pour ensuite 
être transférés vers le centre de 
l’enfance assistée.

ANNABA / GENDARMERIE NATIONALE 

Les gendarmes retrouvent les quatres (4) fillettes 
fugueuses du  centre de l’enfance assistée de Drean
Sihem Ferdjallah

Mobilisées dans le 
cadre de la riposte 
contre l’épidémie  du 

Coronavirus (Covid-19), les 
forces de sécurité d’Annaba ont 
intensifié leur sorties visant à 
sensibiliser les citoyens au sujet 
des mesures de protection contre 
la covid-19 et effectuer des 
contrôles sur le terrain, ciblant 
les restaurants, les fastfoods, 
les crèmeries et cafétérias. En 
effet, jeudi passé, les policiers 
ont organisé une campagne 
de sensibilisation contre la 

Covid-19 et la sécurité routière 
et ont intensifié le contrôle dans 
les quatre coins de la wilaya. 
Ces derniers ont distribué 
des fiches d’information en 
expliquant aux parents et aux 
enfants et même aux personnes 
âgées sur la nécessité de porter 
le masque et autres mesures 
de prévention, ajouté à cela 
des descentes nocturnes et des 
patrouilles en journée et le soir 
dans les marchés, pour veiller à 
l’application stricte des gestes 
barrières. Notre source de la 
sureté de la wilaya a souligné  

qu’ils travaillent d’arrache-
pied pour prévenir les citoyens, 
il a également évoqué  la 
nécessité de respecter les règles 
des ‘’3M’’ (masque, main et 
mètre). « Pour se protéger 
efficacement des risques 
de contamination contre la 
propagation du virus, il faut 
respecter rigoureusement les 
mesures du port du masque, la 
désinfection régulière des mains 
et le respect de la distanciation 
sociale et appliquer les 
protocoles sanitaires établis», 
a lancé notre même Source. 

La sureté de wilaya  rappelle 
son engagement à  prêter aide 
et assistance aux institutions 

officielles et à la société civile 
afin d'atténuer les répercussions 
de la pandémie".

ANNABA / SÛRETÉ DE WILAYA 

Intensification des contrôles et sensibilisation des 
citoyens sur les moyens de protection contre la covid-19

Sihem Ferdjallah
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Alors que la période 
des grandes chaleurs 
bat son plein à 

Annaba et étouffe le quotidien  
de centaines de familles, le 
problème d’alimentation 
en eau potable persiste à la 
cité  ‘’2800 logements’’ sise 
novelle ville Benmostefa 
Benaouda (Ex-Draa Errich), 
notamment les bâtiments 
lots  8,9,10,11,12,13, où 
l’alimentation en eau 
s’effectue une fois les quatre 
jours pendant  une durée de 
4 heures, au grand dam des 
habitants.
«Nous sommes confrontés 

au manque flagrant en 
matière d’eau potable. Nos 
enfants et nos familles vivent 
le calvaire au quotidien 
devant l’indifférence des 
autorités locales. Nous avons 
interpellé à maintes reprises 
les services concernés, mais 
en vain jusqu’à ce jour rien de 
changé. Le problème persiste 
toujours, et cela ne fait que 
compliquer nos conditions 
de vie», déclare un groupe 
de citoyens que nous avons 
interrogés.
«Nous ne comprenons pas 
comment des fuites d’eau sont 
enregistrés ailleurs sans être 
réparées, alors que nous, nous 

sommes privés de ce précieux 
liquide», diront en substance 
certains jeunes et pères de 
famille. Devant cet état de 
fait, les habitants ne savent 
plus où donner de la tête pour 
apaiser lkes désagréments 
subis du fait de la réccurence 
des coupures du réseau de 
distribution… un supplice 
vécu quotidiennement. « 
Apparemment, la situation 
s’annonce difficile, 
puisque l’été ne fait que 
commencer», a renchéri 
un citoyen en ajoutant : 
«Nous ne pouvons continuer 
à nous approvisionner 
chez les revendeurs d’eau 

potable. « Aujourd’hui, 
nous sommes arrivés à la 
limite de notre patience, et 
nous exigeons la présence 
des autorités concernées 
pour se pencher sur notre 
problème», affirment-ils. Les 

habitants ont introduits des 
réclamations  aux services 
concernés pour mettre fin à 
leur calvaire, et demeurent 
dans l’attente d’une réaction 
des services techniques 
concernés.

ANNABA / NOUVELLE VILLE BENMOSTÉFA BENAOUDA (EX-DRAA ERRICH) 

Les fréquentes coupures d’eau potable suscitent le courroux  des 
habitants des ‘’2800 logements’’

L es garde-côtes 
d’Annaba ont 
déjoué, en fin 

de cette semaine, une 

tentative d’émigration 

clandestine d’un groupe 
de 13 jeunes haraga dont 
l’âge varie entre 20 et 34 
ans issus de Guelma et 
Annaba. Les  candidats à 
l’émigration clandestine 
qui s’apprêtaient à mettre 

le cap sur l’Europe, via l’île 
de la Sardaigne dans le sud 
de l’Italie, étaient entassés 
à bord d’une embarcation 
de fabrication artisanale et 
furent intercepté à quelques 
miles de l’Est de Ras El 

Hamra.  Ces derniers ont 
été transférés directement 
au siège de la station marine 
pour une procédure d’usage 
et un contrôle médical en 
attendant leur comparution  
par devant la justice.

Sarah Yahia

ANNABA / EMIGRATION CLANDESTINE 

Une tentative d’immigration clandestine de 13 personnes déjouée

La période des grandes 
vacances a bel et 
bien commencé, 

notamment après l’affichage 
des résultats du BAC. Que 
doivent faire les familles, 
les jeunes et les moins 
jeunes  quand les plages 
et lieux de distraction sont 
fermés à cause de covid-19 

et des variants? En tout et 
pour tout, il n’existe dans 
la wilaya que les plages et 
un parc d’attraction comme 
moyens d’évasion et pour 
distraire les estivants. Aussi, 
nombre de jeunes ont jeté 
leur dévolu sur les plages les 
plus proches de la région, 
comme celles, du Vivier ou 
El Kala, Oued bakrat, mais 

à la dernière nouvelle et sur 
decision du wali, l’accès aux 
plages a été interdit.
La destination Tunisie qui 
était est la plus privilégiée 
ne l’est plus du fait de la 
situation sanitaire qui s’est 
aggravée dans ce pays frère et 
voisin.  Que reste-t- comme 
moyen d’évasion ? that is the 
question.

Sihem.Ferdjallah

ANNABA / SAISON ESTIVALE 

Les vacances d’été  ont commencé sous strict protocole sanitaire 
et loin des plages

Un crime a eu lieu  
avant-hier vendredi   
dans la lmocalité 

de  Bargouga  relevant 
de la commune de Sidi 
Amar. C’est à la suite d’une 
altercation  entre la victime 
et un autre individu que 
l’irréparable s’est produit. 
Le père de famille identifié 
sous les initiales R.A.M a 

été poignardé au niveau de 
la nuque et son véhicule a 
été incendié.  Le père de la 
victime voulant s’interposer 
a été également blessé par 
un criminel. La victime a été 
immédiatement transférée 
à la polyclinique  de  Sidi 
Amar, mais malheureusement  
est décédé. Le corps a 
été  transféré à la morgue. 
Signalons que la victime 
a laissé derrière toute une 

famille, son épouse et ses 
quatre enfants. Le père de la 
victime se trouve également 
dans un état critique. Les 
services de la gendarmerie 
nationale, qui se sont 
déplacés  pour constat du 
crime, ont lancé aussitôt une 
vaste opération de recherche 
et d’investigations et ont 
ouvert une enquête pour 
déterminer les circonstances 
exactes de ce drame.

Sihem.Ferdjallah

ANNABA / CRIMINALITÉ 

Un père de famille  tué par arme blanche et son véhicule incendié

Sarah Yahia



ANNABA / SANTE

La pandémie fait grimper la demande en plantes médicinales

Thym, clou de girofle, 
gingembre frais, 
l’armoise : Depuis la 

pandémie du coronavirus, la 
demande en herbes médicinales 
est montée en flèche. : Avec 
la propagation rapide de 
l’infection du Coronavirus en 
Algérie comme de  partout dans 
le monde entier, la prévention 

reste l’une des meilleures 
mesures à prendre. Le recours 
aux remèdes traditionnels 
peut également constituer 
une solution alternative pour 
renforcer l’immunité, lutter et 
prévenir cette maladie où ces 
derniers temps l’on constate 
un excès de la demande. La 
pandémie du Covid-19 ayant 
aiguisé l’attrait d’herbes censées 
fortifier l’immunité, dans un 

contexte d’engouement du 
public pour les produits naturels 

et biologiques. Les échoppes 
d’herboristerie, sont prises 
d’assaut par une population, 
déjà acquise à la médecine 
traditionnelle, afin d’acheter des 
remèdes capables de renforcer 
le système immunitaire
 Néanmoins, l’utilisation 
excessive des plantes 
médicinales, notamment 
par des malades chroniques, 
peut entrainer de graves 

conséquences, étant donné que 
certaines plantes contiennent 
des substances provoquant 
de l’allergie et même de 
l’hypertension, selon les avis 
des  scientifiques. Le meilleur 
moyen de se prémunir des effets 
indésirables de cette pratique 
ancestrale est de recourir à des 
herboristes professionnels et de 
toujours demander l’avis de son 
médecin traitant.
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Sarah Yahia

COVID-19 EN ALGÉRIE

15 femmes arrêtées dans un hammam à Tebessa

Les services de la police 
nationale ont procédé 
à l’arrestation de 15 

femmes dans un hammam au 
niveau de la wilaya de Tébessa.
Selon les déclarations de la 
police nationale, ces femmes 
étaient regroupées dans un 
hammam et préparaient 
une fête de mariage malgré 
les appels au respect des 
mesures préventives et la 
forte propagation de virus de 

la covid-19. Cette arrestation 
intervient suite à la décision 
du gouvernement de fermer 
les hammams et douches 
publiques dans le cadre de la 
lutte contre la pandémie.
A cet effet, des poursuites 
judiciaires on été lancées à 
l’encontre des contrevenantes, 
avec la fermeture immédiate du 
hammam dont le propriétaire 
est une femme âgée de 50 
ans. Cette dernière a osé 

transgresser les décisions de 
l’état en ouvrant son hammam 
au profit de ce groupe de 
femmes.
Il est à rappeler que les autorités 

algériennes on annoncé depuis 
quelques semaines la fermeture 
des espaces récréatifs de 
loisirs et de détente, les centres 
culturels, les salles de sports 
ainsi que les parcs d’attraction.
A titre d’exemple, la 
promenade des sablettes a été 
fermée depuis le 25 juillet en 
raison de la forte augmentation 
des cas de contaminations.
Récemment, les plages et 
les marchés de ventes des 

véhicules d’occasion sont 
également interdit dans les 
wilayas concernées par le 
confinement partiel de 20 h a 6 
h. A cela s’ajoute la limitation 
à la vente à emporter dans les 
cafés, restaurants, fast-food 
et espaces de vente de glace. 
Enfin, les citoyens son appelés 
à respecter ces mesures et 
décisions dans l’espoir de voir 
le nombre de contaminations 
diminuer.

BLIDA

L’incendie du parc national de Chréa maîtrisé à 70%

L’incendie qui s’était 
déclaré avant-hier, 
samedi à l’aube 

dans le parc national de Chréa 
a été maîtrisé à 70% suite à 
l’intervention des services de 
la Protection civile de la wilaya 
de Blida appuyés par ceux des 
wilayas voisines, a-t-on appris 
auprès de ce corps constitué, 
selon APS.
Les efforts se poursuivent pour 

l’extinction totale de l’incendie 
qui s’était déclaré vers 
01H53mn à Oued El-Abrar et 
Belhadjouri (Parc national de 
Chréa), a-t-on ajouté de même 
source, précisant que les zones 
d’habitation ont été protégées 
de l’avancée des flammes.
Lors de l’intervention contre 
le feu, la colonne mobile et les 
unités de protection civile de 
Blida ont été mobilisées et ont 

été appuyées par les colonnes 
mobiles des wilayas de Médéa 
et de Tipasa, ainsi que par 
l’unité nationale d’instruction 
et d’intervention des pompiers 
d’Alger, a-t-on signalé.
Les services des forêts et 
l’Armée nationale populaire 
(ANP) participent aussi à 
l’opération d’extinction de 
l’incendie qui s’était vite 
propagé aidé en cela par un 

vent fort qui souffle sur la 
région.
A noter qu’au début de la 
semaine dernière, un autre 
incendie ayant ravagé 25 ha 
de couvert végétal, avait été 
enregistré au niveau de la 
réserve naturelle de Chréa. 
Lors de l’intervention pour 
son extinction il a été déploré 
le décès d’un agent de la 
protection civile de l’unité 

nationale d’instruction et 
d’intervention. Le feu a 
également causé des brûlures à 
un autre sapeur-pompier ainsi 
qu’à deux agents forestiers.

CONSTANTINE

Vaccination anti Covid-19  65 % des zones d’ombre ciblées 
par la caravane de sensibilisation

Soixante cinq (65 %), 
des zones d’ombre de la 
wilaya de Constantine, ont 

été ciblées par un programme 
d’envergure de la caravane 
mobile de sensibilisation sur la 
vaccination contre la pandémie 
Covid -19, initié par la direction 
de l’action sociale et de solidarité 
(DASS), ont indiqué jeudi passé à 
l’APS les responsables locaux du 
secteur.
Dans la wilaya de Constantine 
et depuis mi -juillet en cours, 
date du lancement des actions de 
sensibilisation sur l’importance 
de cette opération en particulier 
en cette conjoncture, marquée par 
un pic des cas de contamination, 
au moins 115 parmi les 200 
zones d’ombre, réparties à travers 
les douze (12) communes, ont 
été jusqu’à présent touchées, a 

déclaré la directrice de l’action 
sociale et de la solidarité, Samia 
Gouah en marge de cette caravane 
qui a visité, jeudi trois (3) zones 
d’ombre de la wilaya.
Il s’agit des zones d’ombre d’El 
Djebass et de Taferent sur les 
hauteurs de la forêt de Djebel 
Ouahch ( Constantine) et de la 
localité rurale Djamaâ Tarcha 
à proximité de l’agglomération 
d’El Meridj, l’une des zones 
forestières relevant de la 
commune d’El Khroub (Sud-
Ouest de Constantine).
Les mechtas de Sekraniya, 
d’Ouled Djellal et d’Ouled 
Mebarek dans la commune d’Ain 
Abid, les villages d’El Hambeli 
et de Beni Yaâgoub dans la 
commune de Ben Badis ainsi 
que les zones rurales de Salah 
Derradji et de Guettar El Aich 

(El Khroub), figurent parmi les 
localités ciblées dans le cadre des 
actions de sensibilisation, a-t-elle 
noté.
La caravane mobile encadrée 
par les cellules de proximité et 
de solidarité (CPS) relevant de 
l’agence de développement social 
(ADS) composées de médecins 
généralistes, de psychologues, 
de sociologues et d’assistants 
sociaux, est inscrite dans le 
cadre des efforts déployés par 
le ministère de la solidarité 
nationale, de la famille et de la 
condition de la femme en étroite 
collaboration avec celui de la 
santé, de la population et des 
réformes hospitalières, ayant pour 
objectif “primordial” de réduire 
les cas de propagation de ce virus, 
a affirmé la même responsable.
Mme Gouah a fait savoir dans 

ce même contexte que les 
zones urbaines et suburbaines 
figurent aussi dans le cadre de 
ces sorties sur le terrain pour 
cibler les personnes aux besoins 
spécifiques, les femmes aux 
foyers, les personnes âgées et les 
malades chroniques, rappelant 
que l’antenne locale de l’ADS de 
Constantine dispose actuellement 
de quatre (4) CPS implantées 
dans les villes de Constantine, 
d’El Khroub, d’Ibn Ziad et d’Ain 
Abid.
En outre, le plan d’action mis en 
place par les services de la DAAS, 
dans le cadre de cette caravane 
consiste, en l’information sur la 
nécessité du respect du protocole 
sanitaire, les mesures barrières et 
le confinement partiel, décidés par 
les pouvoirs publics, a-t-elle dit.
Ainsi, des actions de 

sensibilisation liées au même sujet, 
se poursuivent sur le territoire de 
la wilaya de Constantine, à travers 
la mobilisation des équipes 
pluridisciplinaires mobiles, par 
la direction de la santé et de la 
population (DSP), a déclaré à 
l’APS de son coté le directeur 
local du secteur, Abdelhamid 
Bouchelouche, soulignant que 
des campagnes de vaccination à 
travers des pharmacies implantées 
dans des zones d’ombre seront 
lancées la semaine prochaine.
Selon les chiffes du dernier bilan 
établi par les services de la DSP, 
de la wilaya de Constantine, 
plus de 6.500 cas confirmés de 
Covid- 19, ont été recensés depuis 
l’apparition de cette pandémie en 
mars 2020 dont 270 nouveaux cas 
dénombrés durant les dernières 48 
heures.



Le non-lieu du tribunal espagnol en faveur 
du président Ghali... une victoire pour le peuple sahraoui

La Namibie s’oppose à l’octroi de statut 
d’observateur auprès de l’UA à l’entité sioniste

Le représentant du 
Front Polisario 
auprès de l’Europe 

et de l’Union européenne 
(UE), Oubi Bouchraya 
Bachir, s’est félicité de la 
décision du tribunal espagnol 
central d’instruction portant 
“abandon des charges” 
portées par une association 
affiliée aux renseignements 
marocains contre le Secrétaire 
général du Front Polisario, 
Président de la République 
arabe sahraouie démocratique 
(RASD), Brahim Ghali, 
qualifiant la décision de 
nouvelle victoire pour la lutte 
du peuple sahraoui.
“La Justice triomphe une 
nouvelle fois au profit de 
la lutte du peuple sahraoui 
et porte un autre coup fatal 
au régime de Makhzen 
et à ses plans visant à 
confisquer le droit inaliénable 
du peuple sahraoui à 
l’autodétermination et à 
l’indépendance”, a indiqué 
M. Oubi Bouchraya dans 
une première déclaration 
du Front concernant la 
décision du tribunal espagnol 
d’instruction relative à 
l’abandon des accusations 

contenues dans la plainte 
portée par la prétendue 
association contre le 
Président Ghali en 2008.
“Le tribunal espagnol a 
réitéré l’affirmation du 
Front Polisario qui a nié dès 
début, en bloc, les allégations 
formulées par l’association 
affiliée au régime de 
Makhzen”, a-t-il ajouté.
Pour M. Oubi Bouchraya, 
l’affaire d’accusation du 
président sahraoui est une 
question “politique dirigée 

par le régime de Makhzen, 
dans le but de porter atteinte 
à l’image du président Ghali 
et, par ricochet du Front 
Polisario et la lutte de tout le 
peuple sahraoui”.
Selon le dispositif du jugement 
consulté jeudi par l’APS, le 
juge d’instruction du tribunal 
espagnol a décidé l’abandon 
des charges portées par une la 
prétendue association contre 
le Secrétaire général du Front 
Polisario, Brahim Ghali.
Le juge espagnol a affirmé 

que les dépositions des 
témoins dans l’affaire sont en 
contradiction avec les charges 
contenues dans la plainte 
portée par l’association qui 
a prétendu qu’elle avait 
documenté des crimes qui 
condamne le président 
sahraoui, de 1975 jusqu’en 
1990.
Les dépositions des témoins 
suffisent pour prouver les 
contradictions dénoncées 
par la défense de M. Brahim 
Ghali, selon le rapport 

de Santiago Pederez qui 
a souligné un manque 
manifeste de détails pertinents 
sur le lieu et le moment des 
faits allégués ainsi que sur 
le poste occupé, alors, par le 
président Ghali, et qui selon 
la justice espagnole sape la 
crédibilité des témoignages et 
par conséquent empêche de 
maintenir l’accusation contre 
lui.
Le document affirme que les 
faits “sont prescriptibles” car 
le code pénale (1973) définit 
la prescriptibilité à 20 ans 
en qui concerne les crimes 
reprochés au Président Ghali.
La décision du Tribunal 
espagnol constitue un 
nouveau camouflet pour le 
Maroc qui a mobilisé son 
appareil diplomatique et ses 
médias pour discréditer le 
président sahraoui.
Elle intervient deux mois 
après celle de la Haute Cour 
d’Espagne qui a jugé qu’il n’y 
avait pas lieu de prononcer 
la détention provisoire, ni 
tout autre type de mesures 
préventives contre le 
président sahraoui Brahim 
Ghali, hospitalisé, alors, en 
Espagne.

Le gouvernement namibien 
a exprimé jeudi son 
opposition à la décision de 

la Commission de l’Union africaine 
d’accorder à l’entité sioniste 
le statut d’observateur auprès 
de l’organisation panafricaine, 
affichant sa volonté de soumettre 
officiellement son objection au 
président de la Commission de l’UA.
“Le gouvernement namibien a 
appris avec une profonde inquiétude 
et déception que le président de 
la Commission de l’UA a reçu des 
lettres de créance de l’ambassadeur 
d’Israël, accordant le statut 
d’observateur de l’Etat d’Israël 
à l’Union africaine”, souligne le 
ministère namibien des Relations 
internationales et de la coopération 
dans un communiqué consulté par 
l’APS.
“Accorder le statut d’observateur 
à une puissance occupante est 
contraire aux principes et objectifs 
de l’Acte constitutif de l’Union 
africaine, en particulier au moment 
où l’Etat d’Israël multiplie ses actes 

d’oppression en violation totale 
du droit international et au mépris 
des droits de l’Homme du peuple 
palestinien”, ajoute la même source.
Le ministère namibien des Relations 
internationales souligne, en outre, 
que cette décision “est également 
contraire à l’engagement ferme 
et solide des chefs d’Etat et de 
gouvernement de l’UA à soutenir 
la cause palestinienne, comme 
en témoignent les différentes 
déclarations adoptées à chaque 
session ordinaire de l’Assemblée”, 
estimant que la solution à deux Etats 
est à même de résoudre le conflit au 
moyen orient.
A ce titre, la Namibie “se dissocie donc 
de l’octroi du statut d’observateur à 
l’Etat d’Israël, tandis que la raison 
de la perte de son (l’entité sioniste) 
statut d’observateur en 2002 reste 
inchangée”.
Elle maintient que l’entité sioniste 
“ne peut récupérer le statut 
d’observateur auprès de l’UA qu’à 
la condition qu’il cesse d’occuper la 
Palestine et accorde à son peuple le 

droit à l’autodétermination”.
Par ailleurs, la Namibie “réaffirme 
son soutien indéfectible et sa 
solidarité avec les Palestiniens, 
contre l’occupation israélienne, et 
soutient le droit inaliénable du peuple 
palestinien à l’autodétermination et 
à l’indépendance avec El Qods-Est 
pour capitale”.
A cet égard, elle a annoncé qu’elle 
“soumettra officiellement son 
objection/réserve au Président de 
la Commission de l’UA, en temps 
voulu”.
L’opposition de la Namibie 
intervient après celle exprimée, 
mercredi, par l’Afrique du Sud 
dont le gouvernement s’est dit 
“consterné” par la décision  de la 
Commission de l’Union africaine 
d’accorder à I’entité sioniste le statut 
d’observateur auprès de l’UA.
Le même jour, le gouvernement 
sud-africain a déposé une objection 
à cette décision auprès de l’Union 
Africaine, exigeant des précisions 
sur cette question.

L’APLS mène de 
nouvelles attaques 
contre les forces 

d’occupation 
marocaines

BIR LAHLOU (Territoires sahraouis libérés) - 
Les unités de l’Armée populaire de libération 
sahraouie (APLS) ont mené de nouvelles 
attaques contre les positions des forces de 
l’armée d’occupation marocaine dans les 
secteurs de Mahbes et de Hawza, a indiqué 
un communiqué du ministère sahraoui de la 
Défense.
Selon le 260e communiqué relayé par l’agence 
de presse sahraouie (SPS), “les unités de 
l’APLS ont intensifié leur bombardement dans 
les régions de Fadrat Abrok et Ahricha Dirt 
dans le secteur de Hawza”
“L’armée sahraouie a, en outre, exécuté des 
bombardements contre les positions des soldats 
marocains dans la région de Ross Sebti dans le 
secteur de Mahbes”, ajoute la même source.
Les attaques de l’APLS se poursuivent contre 
les forces d’occupation qui subissent de lourdes 
pertes humaines et matérielles le long du mur 
de la honte, conclut le communiqué.
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ÉTATS-UNIS: 

vaccination ou masque obligatoire et des tests pour les employés 
fédéraux, dit Biden

violents affrontements à Deraa dans le sud de la Syrie

Le Monde fustige le silence de la France face à
 l’implication du Maroc

Joe Biden a pris une 
série de mesures pour 
doper la vaccination 

aux États-Unis, parmi 
lesquelles l’obligation 
pour des millions 
d’employés fédéraux 
soit d’être vaccinés, soit 
de se plier à une série 
de contraintes, selon un 
communiqué de la Maison 
Blanche ce jeudi 29 juillet.
Les employés fédéraux 
non-vaccinés auront ainsi 

l’obligation de porter le 
masque en continu et ce 
même dans les zones où la 
circulation du Covid-19 est 
faible, et de se soumettre à 
des tests réguliers, une ou 
deux fois par semaine. Ils 
seront aussi limités dans 
leurs déplacements, selon 
ce communiqué, diffusé 
peu avant une allocution 
du président américain.
Remettre la campagne 
vaccinale sur les rails

Sans aller jusqu’à 
l’obligation vaccinale 
pure et simple, il 
s’agit toutefois d’un 
changement de cap pour 
l’administration Biden 
qui jusqu’ici se refusait 
à associer toute idée de 
contrainte à la vaccination, 
insistant davantage sur la 
responsabilité individuelle 
et les messages 
d’encouragement. L’État 
fédéral emploie 4 millions 

de personnes, dont 2 
millions de civils.
Pour ce qui concerne les 
militaires, le président 
américain demande à 
l’armée de réfléchir à 
« comment et quand » 
ajouter le vaccin contre 
le Covid-19 à la liste des 
vaccins obligatoires pour 
les militaires.
Joe Biden appelle par 
ailleurs les autorités 
locales à verser 100 

dollars à toute personne se 
faisant vacciner, en puisant 
pour cela dans les fonds 
d’urgence débloqués pour 
faire face à la pandémie.
Les États-Unis tentent de 
relancer une campagne 
de vaccination qui, après 
des débuts tonitruants, a 
tendance à se tasser, alors 
même que la diffusion très 
rapide du variant Delta 
inquiète les autorités 
sanitaires.

Vingt-trois personnes, 
dont huit civils, 
ont été tuées jeudi 

29 juillet à Deraa dans les 
combats « les plus violents 
» ayant secoué cette 
province du sud de la Syrie 
depuis sa reconquête par le 
régime il y a trois ans, selon 
l’Observatoire syrien des 
droits de l’Homme.
Des armes automatiques, des 
mortiers et des roquettes sont 

utilisés dans les combats qui 
opposent l’armée syrienne 
et des miliciens supplétifs 
à d’ex-rebelles dans la 
province méridionale de 
Deraa, berceau de la révolte 
syrienne, reconquise par les 
troupes gouvernementales en 
2018.
Conformément à un accord 
conclu sous l’égide de la 
Russie, les anciens rebelles 
conservent leurs armes 

légères et contrôlent toujours 
certains quartiers de la 
ville de Deraa et plusieurs 
localités de la région. Mais 
malgré la fin des hostilités la 
tension persiste. Les troupes 
gouvernementales procèdent 
souvent à des arrestations et 
des positions de l’armée et 
des forces de sécurité sont 
parfois attaquées.
Roquettes et mortiers dans la 
ville de Deraa

Mercredi, la situation a 
dérapé et des combats 
ont éclaté dans plusieurs 
secteurs. Les ex-rebelles ont 
capturé une quarantaine de 
combattants pro-régime et 
pris le contrôle total d’une 
dizaine de localités après 
en avoir chassé l’armée 
régulière, qui a envoyé 
d’importants renforts.
Les affrontements les plus 
violents ont lieu dans la ville 

même de Deraa, divisée entre 
l’armée et les ex-rebelles. 
Les belligérants s’affrontent 
à coups de mortiers et de 
roquettes autour de l’ancienne 
ligne de démarcation qui 
s’est embrasée.
L’armée russe a dépêché 
des renforts et a entamé des 
négociations pour tenter 
de consolider l’accord de 
cessation des hostilités très 
fragilisé.

Le quotidien Le 
Monde a vivement 
fustigé, jeudi, 

le silence et l’absence 
d’une réaction de la part 
des autorités françaises à 
l’encontre du Maroc qui a 
mis sous surveillance des 
personnalités politiques 
et journalistes français, 
s’interrogeant sur les 
véritables raisons derrière 
cette attitude.
Le journal Le Monde fait 
partie des dix sept médias 
qui avec le consortium 
Forbidden Stories ont 
révélé  récemment au grand 
jour le projet Pegasus qui 
a été utilisé pour mettre 
sous écoute des milliers de 
personnalités politiques et 
journalistes à travers le 
monde.
“Plus d’une semaine 
après la révélation par 
dix¬ sept rédactions 
in¬ternationales, dont 
Le Monde, et Amnesty 
International du ciblage 

par le royaume chérifien 
des te?le?¬phones du chef 
de l’Etat et de cer¬tains de 
ses ministres, l’exécutif 
franc?ais se mure dans 
le silence, ou presque”, 
s’est indigné d’emblée le 
journal dans son éditorial, 
faisant observer que 
les faits sont qualifiés 
pourtant  de graves en 
interne.

“Si les faits sont avérés, ils 
sont tre?s graves, répète 
¬-t¬-on inlassablement 
a l’Elysée”, rapporte le 
journal, soulignant à ce 
sujet qu’en coulisses, 
l’affaire est prise au 
sérieux, “au point de 
contrain¬dre l’exécutif 
à revoir certaines de ses 
méthodes de travail”.
“ Emma¬nuel Macron 

a ainsi changé de 
té¬léphone portable et 
des téléphones sécu¬risés 
Android ont été distribués 
ces derniers jours à la 
plupart des membres 
du gouvernement pour 
remplacer leurs appareils 
professionnels”, relève le 
Monde.
Le media français note 
que le silence des autorités 
françaises est édifiant 
notamment à l’endroit 
du Maroc. “Si l’entretien 
téléphonique d’Emmanuel 
Macron avec le premier 
ministre de l’entité 
sioniste, Naf¬tali Bennett, 
a été confirmé de source 
officielle, l’Elysée se 
refuse à tout commentaire 
en ce qui concerne un 
échange avec les autorités 
marocaines”, indique-t-il.

Selon le Monde, les 
arguments de certains 
cercles qui mettent en 
avant la prudence en 

minimisant les faits ne 
tiennent pas la route.
Pour Le Monde, le silence 
du gouvernement français 
est désormais davantage 
inquiétant, car les vacances 
gouvernementales  et 
parlementaires sont pour 
bientôt.
Regrettant l’absence 
d’informations sur 
le fait que si les 
téléphones du président 
et des ministres ont été 
effectivement infectés, 
le journal a indiqué que 
l’Agence nationale de la 
sécurité et des systems 
d’infor¬mation et la 
direction générale de la 
sécurité intérieure (DGSI) 
pour qui les portables ont 
été confiés, a mis  d’ores et 
déjà beaucoup de temps.
“ Le temps d’extraction et 
d’analyse des don¬nées 
d’un téléphone n’excede 
pas en théorie quelques 
heures, tout au plus”, a-t-
il noté. 
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Pas de surprise en quart de as de surprise en quart de 
finale de Tokyo 2020finale de Tokyo 2020

- L’hôte et trois anciens vainqueurs - L’hôte et trois anciens vainqueurs 
qualifiésqualifiés
- Le Japon passe aux tirs au buts- Le Japon passe aux tirs au buts
Il n’y a pas eu de surprise lors des Il n’y a pas eu de surprise lors des 
quarts de finale du Tournoi Olympique quarts de finale du Tournoi Olympique 
de Football Masculin, Tokyo 2020, de Football Masculin, Tokyo 2020, 
ce samedi 31 juillet, qui ont vu l’hôte ce samedi 31 juillet, qui ont vu l’hôte 
et trois anciens médaillés d’or se et trois anciens médaillés d’or se 
qualifier pour le dernier carré. qualifier pour le dernier carré. 
Le Brésil, tenant du titre a écarté Le Brésil, tenant du titre a écarté 
l’Egypte sans trembler, tandis que les l’Egypte sans trembler, tandis que les 
Japonais ont dû aller jusqu’aux tirs au Japonais ont dû aller jusqu’aux tirs au 
but pour venir à bout de la Nouvelle-but pour venir à bout de la Nouvelle-
Zélande. Le Mexique, médaillé d’or Zélande. Le Mexique, médaillé d’or 
à Londres 2012, et l’Espagne, qui à Londres 2012, et l’Espagne, qui 
a triomphé chez elle en 1992, ont a triomphé chez elle en 1992, ont 
respectivement noyé la République respectivement noyé la République 
de Corée et la Côte d’ Ivoire sous une de Corée et la Côte d’Ivoire sous une 
pluie de buts.pluie de buts.
RÉSULTATSRÉSULTATS
Espagne 5-2 (a.p.) Côte d’IvoireEspagne 5-2 (a.p.) Côte d’Ivoire
L’Espagne a été la première à valider L’Espagne a été la première à valider 
son ticket pour les demi-finales, mais son ticket pour les demi-finales, mais 
au prix d’une prolongation et de au prix d’une prolongation et de 
quelques frayeurs face à des Ivoiriens quelques frayeurs face à des Ivoiriens 
qui peuvent se mordre les doigts, qui peuvent se mordre les doigts, 
notamment après avoir ouvert le score notamment après avoir ouvert le score 
et laissé filé la victoire malgré le but de et laissé filé la victoire malgré le but de 
Max Gradel dans les arrêts de jeu. Les Max Gradel dans les arrêts de jeu. Les 
Éléphants ont définitivement craqué Éléphants ont définitivement craqué 
en prolongation et n’améliorent donc en prolongation et n’améliorent donc 

pas leur performance de 2008 avec pas leur performance de 2008 avec 
un départ dès les quarts de finale.un départ dès les quarts de finale.
Japon 0-0 (4-2 t.a.b.) Nouvelle-Japon 0-0 (4-2 t.a.b.) Nouvelle-
ZélandeZélande
Les Nippons ont dominé cette Les Nippons ont dominé cette 
rencontre mais sont tombés sur un rencontre mais sont tombés sur un 
grand Michael Woud qui a permis grand Michael Woud qui a permis 
aux Kiwis d’arracher la prolongation aux Kiwis d’arracher la prolongation 
et les tirs au but, où son homologue et les tirs au but, où son homologue 
Kosei Tani a pris toute la lumière Kosei Tani a pris toute la lumière 
avec un arrêt décisif à la roulette avec un arrêt décisif à la roulette 
russe.russe.
Brésil 1-0 ÉgypteBrésil 1-0 Égypte
Le Brésil a assuré l’essentiel face aux Le Brésil a assuré l’essentiel face aux 
Égyptiens avec un petit but qui lui Égyptiens avec un petit but qui lui 
permet de faire un pas de plus vers la permet de faire un pas de plus vers la 
conservation de son titre. Richarlison, conservation de son titre. Richarlison, 
meilleur buteur de la compétition meilleur buteur de la compétition 
(5 buts) était cette fois à la dernière (5 buts) était cette fois à la dernière 
passe pour Matheus Cunha, qui a passe pour Matheus Cunha, qui a 
magnifiquement trouvé la faille à 16 magnifiquement trouvé la faille à 16 
mètres. Les Pharaons, quant à eux, mètres. Les Pharaons, quant à eux, 
sortis de leur groupe par un trou de sortis de leur groupe par un trou de 
souris, ont tout essayé, mais n’ont souris, ont tout essayé, mais n’ont 
pas su inquiéter Santospas su inquiéter Santos
République de Corée 3-6 MexiqueRépublique de Corée 3-6 Mexique
Le Mexique s’est montré supérieur Le Mexique s’est montré supérieur 
à la Corée du Sud sur le plan de la à la Corée du Sud sur le plan de la 
technique et a parfaitement maîtrisé technique et a parfaitement maîtrisé 
son adversaire en ouvrant le score son adversaire en ouvrant le score 
rapidement, puis en prenant le large rapidement, puis en prenant le large 
après la pause. El Tri retrouvera le après la pause. El Tri retrouvera le 
Brésil dans le dernier carré pour un Brésil dans le dernier carré pour un 
remake de la finale de 2012.remake de la finale de 2012.

LES MOMENTS-CLÉSLES MOMENTS-CLÉS
Les Éléphants se trompent en Les Éléphants se trompent en 
défensedéfense
Les trois premiers buts encaissés par Les trois premiers buts encaissés par 
la Côte d’ Ivoire sont venus d’erreurs la Côte d’Ivoire sont venus d’erreurs 
défensives plus qu’évitables. Il y a défensives plus qu’évitables. Il y a 
d’abord eu cette remise trop molle d’abord eu cette remise trop molle 
de la poitrine signée Wilfried Singo, de la poitrine signée Wilfried Singo, 
parfaitement exploitée par Dani parfaitement exploitée par Dani 
Olmo, puis ce rebond passivement Olmo, puis ce rebond passivement 
laissé à Rafa Mir dans la surface alors laissé à Rafa Mir dans la surface alors 
que les Éléphants menaient dans les que les Éléphants menaient dans les 
arrêts de jeu. Ils ont ensuite laissé arrêts de jeu. Ils ont ensuite laissé 
les Espagnols prendre l’avantage en les Espagnols prendre l’avantage en 
prolongation sur une main d’Eric prolongation sur une main d’Eric 
Bailly sur un duel aérien. Bailly sur un duel aérien. 
Mir impeccable Mir impeccable 
Sortie de la phase de groupes avec Sortie de la phase de groupes avec 
deux marqués seulement malgré deux marqués seulement malgré 
une possession de balle à plus de une possession de balle à plus de 
60%, l’Espagne n’a pas été d’une 60%, l’Espagne n’a pas été d’une 
grande efficacité avant ce quart de grande efficacité avant ce quart de 
finale. Un problème que Mir n’a pas finale. Un problème que Mir n’a pas 
eu contre la Côte d’ Ivoire. Sorti du eu contre la Côte d’Ivoire. Sorti du 
banc, l’attaquant de Wolverhampton banc, l’attaquant de Wolverhampton 
a marqué sur sa toute première a marqué sur sa toute première 
touche de balle après 58 secondes sur touche de balle après 58 secondes sur 
le terrain ! En prolongation, le joker le terrain ! En prolongation, le joker 
espagnol a ajouté deux buts dans sa espagnol a ajouté deux buts dans sa 
besace, ce qui fait de lui le premier besace, ce qui fait de lui le premier 
joueur à inscrire un triplé dans la joueur à inscrire un triplé dans la 
compétition depuis l’Argentin Carlos compétition depuis l’Argentin Carlos 
Tevez en 2004, en quart de finale Tevez en 2004, en quart de finale 
contre Costa Rica.contre Costa Rica.

Donggyeong, pied gauche magiqueDonggyeong, pied gauche magique
Le Sud-Coréen Lee Donggyeong Le Sud-Coréen Lee Donggyeong 
s’est offert un joli doublé lors de la s’est offert un joli doublé lors de la 
défaite contre El Tri. Il a égalisé à défaite contre El Tri. Il a égalisé à 
1-1 d’un savoureux contrôle sur Luis 1-1 d’un savoureux contrôle sur Luis 
Romo, enchaîné par une délicieuse Romo, enchaîné par une délicieuse 
frappe du gauche en pleine lucarne, frappe du gauche en pleine lucarne, 
puis a récidivé d’une nouvelle puis a récidivé d’une nouvelle 
merveille du gauche. Le Guerrier merveille du gauche. Le Guerrier 
Taegeuk de 23 ans avait déjà montré Taegeuk de 23 ans avait déjà montré 
ce dont il était capable lors du match ce dont il était capable lors du match 
de préparation contre l’Argentine, de préparation contre l’Argentine, 
comme vous pourrez le constater comme vous pourrez le constater 
dans la vidéo ci dessous.dans la vidéo ci dessous.
Passe d’armesPasse d’armes
El Tri n’a pas fait dans le détail face El Tri n’a pas fait dans le détail face 
à la République de Corée qui, avant à la République de Corée qui, avant 
ce match, était la meilleure attaque ce match, était la meilleure attaque 
du tournoi avec 10 réalisations. Si les du tournoi avec 10 réalisations. Si les 
Asiatiques ont porté leur total à 13, Asiatiques ont porté leur total à 13, 
ils sont désormais dépassés par les ils sont désormais dépassés par les 
Nord-Américains, qui en totalisent Nord-Américains, qui en totalisent 
14 en quatre rencontres, avec sept 14 en quatre rencontres, avec sept 
buteurs différents ! C’est la première buteurs différents ! C’est la première 
fois que le Mexique marque six buts fois que le Mexique marque six buts 
dans un match du Tournoi Olympique dans un match du Tournoi Olympique 
de Football Masculin.de Football Masculin.

PROGRAMME DES DEMI-PROGRAMME DES DEMI-
FINALESFINALES

Mardi 3 août (heures locales)Mardi 3 août (heures locales)
Mexique - BrésilMexique - Brésil
Kashima Stadium, 17hKashima Stadium, 17h
Japon - Espagne Japon - Espagne 
Saitama Stadium, 20hSaitama Stadium, 20h

Le ministre de la e ministre de la 
Jeunesse et des Jeunesse et des 
Sports, Abderezak Sports, Abderezak 

Sebgag et l’ambassadeur Sebgag et l’ambassadeur 
de la République populaire de la République populaire 
de Chine en Algérie, Li de Chine en Algérie, Li 
Lianhe ont convenu jeudi de Lianhe ont convenu jeudi de 
prendre toutes les mesures prendre toutes les mesures 
susceptibles de permettre la susceptibles de permettre la 
livraison des infrastructures livraison des infrastructures 
sportives dans des délais sportives dans des délais 
raisonnables, notamment raisonnables, notamment 
en ce qui concerne celles en ce qui concerne celles 
destinées à l’exploitation destinées à l’exploitation 
dans le cadre des Jeux dans le cadre des Jeux 
méditerranéens, prévus à méditerranéens, prévus à 
Oran en 2022, a indiqué un Oran en 2022, a indiqué un 
communiqué du ministère.communiqué du ministère.
«Au terme d’une audience «Au terme d’une audience 
tenue au siège du ministère, tenue au siège du ministère, 
les deux parties se sont les deux parties se sont 
engagées, chacune dans la engagées, chacune dans la 
limite de ses prérogatives, à limite de ses prérogatives, à 
prendre toutes les mesures prendre toutes les mesures 
susceptibles d’assurer la susceptibles d’assurer la 
livraison des infrastructures livraison des infrastructures 
sportives dans des délais sportives dans des délais 
raisonnables, notamment raisonnables, notamment 
celles destinées à celles destinées à 
l’exploitation dans le cadre l’exploitation dans le cadre 

des Jeux Méditerranéens des Jeux Méditerranéens 
prévus à Oran en 2022», a prévus à Oran en 2022», a 
précisé le communiqué.précisé le communiqué.
Les deux parties ont Les deux parties ont 

également convenu également convenu 
«d’œuvrer à pallier toutes «d’œuvrer à pallier toutes 
les difficultés qui empêchent les difficultés qui empêchent 
la réalisation des projets la réalisation des projets 

d’ investissement confiés aux d’investissement confiés aux 
entreprises du Gouvernement entreprises du Gouvernement 
chinois, tout en gardant les chinois, tout en gardant les 
canaux de communication canaux de communication 

ouverts en vue de prendre ouverts en vue de prendre 
en charge les préoccupations en charge les préoccupations 
des deux parties, au mieux des deux parties, au mieux 
de leurs intérêts et du de leurs intérêts et du 
renforcement des liens de la renforcement des liens de la 
coopération stratégique entre coopération stratégique entre 
les deux pays».les deux pays».
Le ministre algérien et le Le ministre algérien et le 
diplomate chinois sont diplomate chinois sont 
également déterminés à également déterminés à 
«prendre toutes les mesures «prendre toutes les mesures 
nécessaires afin de consolider nécessaires afin de consolider 
les liens de la coopération les liens de la coopération 
entre les deux pays dans entre les deux pays dans 
les domaines de la jeunesse les domaines de la jeunesse 
et des sports, à travers la et des sports, à travers la 
finalisation de l’avant-projet finalisation de l’avant-projet 
du mémorandum d’entente du mémorandum d’entente 
entre les deux parties».entre les deux parties».
Le Ministre avait évoqué Le Ministre avait évoqué 
avec l’ambassadeur chinois avec l’ambassadeur chinois 
«les différents dossiers de la «les différents dossiers de la 
coopération conjointe entre coopération conjointe entre 
les deux pays dans le secteur les deux pays dans le secteur 
de la jeunesse et des sports, de la jeunesse et des sports, 
ainsi que les voies à même de ainsi que les voies à même de 
la promouvoir à des niveaux la promouvoir à des niveaux 
supérieurs qui traduisent les supérieurs qui traduisent les 
relations historiques entre relations historiques entre 
les deux pays».les deux pays».

Tournoi Olympique de Football Masculin : 
Les habitués dans le dernier carré

Coopération Algérie / Chine:
L’Algérie et la Chine conviennent de livrer 

les infrastructures sportives dans des délais 
raisonnables

Compétitions africaines interclubs:
Les représentants algériens connus le 10 août

Les représentants es représentants 
algériens engagés algériens engagés 
dans les prochaines dans les prochaines 

éditions de la Ligue des éditions de la Ligue des 
champions et Coupe de la champions et Coupe de la 
Confédération seront connus Confédération seront connus 
le 10 août, en prenant en le 10 août, en prenant en 
considération le classement considération le classement 
arrêté sur la base de la règle de arrêté sur la base de la règle de 
l’ indice des matchs disputés l’indice des matchs disputés 
et points récoltés, a annoncé et points récoltés, a annoncé 
la Fédération algérienne de la Fédération algérienne de 
football (FAF).football (FAF).
La décision a été prise jeudi, La décision a été prise jeudi, 
lors de la réunion statutaire lors de la réunion statutaire 
du Bureau fédéral (BF) qui du Bureau fédéral (BF) qui 
s’est déroulée à Alger sous la s’est déroulée à Alger sous la 
présidence d’Amara Charaf-présidence d’Amara Charaf-
Eddine, patron de la FAF.Eddine, patron de la FAF.
«Les deux premiers au «Les deux premiers au 
classement prendront part classement prendront part 
à la Ligue des champions, à la Ligue des champions, 
alors que le troisième et le alors que le troisième et le 
détenteur de la Coupe de détenteur de la Coupe de 
la Ligue participeront à la la Ligue participeront à la 
Coupe de la Confédération. Coupe de la Confédération. 

Dans le cas où le détenteur Dans le cas où le détenteur 
de la Coupe de la Ligue de la Coupe de la Ligue 
finira sur le podium du finira sur le podium du 
championnat, le finaliste championnat, le finaliste 
sera le second représentant sera le second représentant 
algérien en Coupe de la algérien en Coupe de la 

Confédération», a précisé la Confédération», a précisé la 
FAF dans un communiqué, FAF dans un communiqué, 
soulignant qu’elle publiera soulignant qu’elle publiera 
«plus de détails sur la règle «plus de détails sur la règle 
de l’ indice prochainement».de l’indice prochainement».
Dans un récent communiqué, Dans un récent communiqué, 

le Comité exécutif (CE) de le Comité exécutif (CE) de 
la Confédération africaine la Confédération africaine 
de football (CAF) a indiqué de football (CAF) a indiqué 
que le tirage au sort des que le tirage au sort des 
tours préliminaires des tours préliminaires des 
compétitions interclubs de compétitions interclubs de 

la saison 2021-2022 sera la saison 2021-2022 sera 
effectué «au plus tard» le effectué «au plus tard» le 
15 août, soit avant la fin 15 août, soit avant la fin 
du championnat, fixée à la du championnat, fixée à la 
troisième semaine d’août.troisième semaine d’août.
Au terme de la 34e journée, Au terme de la 34e journée, 
le CR Belouizdad est aux le CR Belouizdad est aux 
commandes avec 66 points, commandes avec 66 points, 
soit quatre longueurs soit quatre longueurs 
d’avance sur ses poursuivants d’avance sur ses poursuivants 
directs, l’ES Sétif et la JS directs, l’ES Sétif et la JS 
Saoura, qui comptent 62 Saoura, qui comptent 62 
points chacun.points chacun.
Le Chabab compte un match Le Chabab compte un match 
en moins à disputer vendredi en moins à disputer vendredi 
à domicile (17h45) face à la à domicile (17h45) face à la 
JS Kabylie (22e journée). JS Kabylie (22e journée). 
La formation kabyle aura à La formation kabyle aura à 
disputer trois autres matchs disputer trois autres matchs 
de mise à jour.de mise à jour.
Enfin, le BF a fixé du 6 août Enfin, le BF a fixé du 6 août 
au 20 octobre la période au 20 octobre la période 
des transferts d’été, sans des transferts d’été, sans 
toutefois dévoiler la date du toutefois dévoiler la date du 
coup d’envoi de la prochaine coup d’envoi de la prochaine 
saison 2021-2022.saison 2021-2022.
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Quotidien indépendant d’informations générales times

Pas de surprise en quart de as de surprise en quart de 
finale de Tokyo 2020finale de Tokyo 2020

- L’hôte et trois anciens vainqueurs - L’hôte et trois anciens vainqueurs 
qualifiésqualifiés
- Le Japon passe aux tirs au buts- Le Japon passe aux tirs au buts
Il n’y a pas eu de surprise lors des Il n’y a pas eu de surprise lors des 
quarts de finale du Tournoi Olympique quarts de finale du Tournoi Olympique 
de Football Masculin, Tokyo 2020, de Football Masculin, Tokyo 2020, 
ce samedi 31 juillet, qui ont vu l’hôte ce samedi 31 juillet, qui ont vu l’hôte 
et trois anciens médaillés d’or se et trois anciens médaillés d’or se 
qualifier pour le dernier carré. qualifier pour le dernier carré. 
Le Brésil, tenant du titre a écarté Le Brésil, tenant du titre a écarté 
l’Egypte sans trembler, tandis que les l’Egypte sans trembler, tandis que les 
Japonais ont dû aller jusqu’aux tirs au Japonais ont dû aller jusqu’aux tirs au 
but pour venir à bout de la Nouvelle-but pour venir à bout de la Nouvelle-
Zélande. Le Mexique, médaillé d’or Zélande. Le Mexique, médaillé d’or 
à Londres 2012, et l’Espagne, qui à Londres 2012, et l’Espagne, qui 
a triomphé chez elle en 1992, ont a triomphé chez elle en 1992, ont 
respectivement noyé la République respectivement noyé la République 
de Corée et la Côte d’ Ivoire sous une de Corée et la Côte d’Ivoire sous une 
pluie de buts.pluie de buts.
RÉSULTATSRÉSULTATS
Espagne 5-2 (a.p.) Côte d’IvoireEspagne 5-2 (a.p.) Côte d’Ivoire
L’Espagne a été la première à valider L’Espagne a été la première à valider 
son ticket pour les demi-finales, mais son ticket pour les demi-finales, mais 
au prix d’une prolongation et de au prix d’une prolongation et de 
quelques frayeurs face à des Ivoiriens quelques frayeurs face à des Ivoiriens 
qui peuvent se mordre les doigts, qui peuvent se mordre les doigts, 
notamment après avoir ouvert le score notamment après avoir ouvert le score 
et laissé filé la victoire malgré le but de et laissé filé la victoire malgré le but de 
Max Gradel dans les arrêts de jeu. Les Max Gradel dans les arrêts de jeu. Les 
Éléphants ont définitivement craqué Éléphants ont définitivement craqué 
en prolongation et n’améliorent donc en prolongation et n’améliorent donc 

pas leur performance de 2008 avec pas leur performance de 2008 avec 
un départ dès les quarts de finale.un départ dès les quarts de finale.
Japon 0-0 (4-2 t.a.b.) Nouvelle-Japon 0-0 (4-2 t.a.b.) Nouvelle-
ZélandeZélande
Les Nippons ont dominé cette Les Nippons ont dominé cette 
rencontre mais sont tombés sur un rencontre mais sont tombés sur un 
grand Michael Woud qui a permis grand Michael Woud qui a permis 
aux Kiwis d’arracher la prolongation aux Kiwis d’arracher la prolongation 
et les tirs au but, où son homologue et les tirs au but, où son homologue 
Kosei Tani a pris toute la lumière Kosei Tani a pris toute la lumière 
avec un arrêt décisif à la roulette avec un arrêt décisif à la roulette 
russe.russe.
Brésil 1-0 ÉgypteBrésil 1-0 Égypte
Le Brésil a assuré l’essentiel face aux Le Brésil a assuré l’essentiel face aux 
Égyptiens avec un petit but qui lui Égyptiens avec un petit but qui lui 
permet de faire un pas de plus vers la permet de faire un pas de plus vers la 
conservation de son titre. Richarlison, conservation de son titre. Richarlison, 
meilleur buteur de la compétition meilleur buteur de la compétition 
(5 buts) était cette fois à la dernière (5 buts) était cette fois à la dernière 
passe pour Matheus Cunha, qui a passe pour Matheus Cunha, qui a 
magnifiquement trouvé la faille à 16 magnifiquement trouvé la faille à 16 
mètres. Les Pharaons, quant à eux, mètres. Les Pharaons, quant à eux, 
sortis de leur groupe par un trou de sortis de leur groupe par un trou de 
souris, ont tout essayé, mais n’ont souris, ont tout essayé, mais n’ont 
pas su inquiéter Santospas su inquiéter Santos
République de Corée 3-6 MexiqueRépublique de Corée 3-6 Mexique
Le Mexique s’est montré supérieur Le Mexique s’est montré supérieur 
à la Corée du Sud sur le plan de la à la Corée du Sud sur le plan de la 
technique et a parfaitement maîtrisé technique et a parfaitement maîtrisé 
son adversaire en ouvrant le score son adversaire en ouvrant le score 
rapidement, puis en prenant le large rapidement, puis en prenant le large 
après la pause. El Tri retrouvera le après la pause. El Tri retrouvera le 
Brésil dans le dernier carré pour un Brésil dans le dernier carré pour un 
remake de la finale de 2012.remake de la finale de 2012.

LES MOMENTS-CLÉSLES MOMENTS-CLÉS
Les Éléphants se trompent en Les Éléphants se trompent en 
défensedéfense
Les trois premiers buts encaissés par Les trois premiers buts encaissés par 
la Côte d’ Ivoire sont venus d’erreurs la Côte d’Ivoire sont venus d’erreurs 
défensives plus qu’évitables. Il y a défensives plus qu’évitables. Il y a 
d’abord eu cette remise trop molle d’abord eu cette remise trop molle 
de la poitrine signée Wilfried Singo, de la poitrine signée Wilfried Singo, 
parfaitement exploitée par Dani parfaitement exploitée par Dani 
Olmo, puis ce rebond passivement Olmo, puis ce rebond passivement 
laissé à Rafa Mir dans la surface alors laissé à Rafa Mir dans la surface alors 
que les Éléphants menaient dans les que les Éléphants menaient dans les 
arrêts de jeu. Ils ont ensuite laissé arrêts de jeu. Ils ont ensuite laissé 
les Espagnols prendre l’avantage en les Espagnols prendre l’avantage en 
prolongation sur une main d’Eric prolongation sur une main d’Eric 
Bailly sur un duel aérien. Bailly sur un duel aérien. 
Mir impeccable Mir impeccable 
Sortie de la phase de groupes avec Sortie de la phase de groupes avec 
deux marqués seulement malgré deux marqués seulement malgré 
une possession de balle à plus de une possession de balle à plus de 
60%, l’Espagne n’a pas été d’une 60%, l’Espagne n’a pas été d’une 
grande efficacité avant ce quart de grande efficacité avant ce quart de 
finale. Un problème que Mir n’a pas finale. Un problème que Mir n’a pas 
eu contre la Côte d’ Ivoire. Sorti du eu contre la Côte d’Ivoire. Sorti du 
banc, l’attaquant de Wolverhampton banc, l’attaquant de Wolverhampton 
a marqué sur sa toute première a marqué sur sa toute première 
touche de balle après 58 secondes sur touche de balle après 58 secondes sur 
le terrain ! En prolongation, le joker le terrain ! En prolongation, le joker 
espagnol a ajouté deux buts dans sa espagnol a ajouté deux buts dans sa 
besace, ce qui fait de lui le premier besace, ce qui fait de lui le premier 
joueur à inscrire un triplé dans la joueur à inscrire un triplé dans la 
compétition depuis l’Argentin Carlos compétition depuis l’Argentin Carlos 
Tevez en 2004, en quart de finale Tevez en 2004, en quart de finale 
contre Costa Rica.contre Costa Rica.

Donggyeong, pied gauche magiqueDonggyeong, pied gauche magique
Le Sud-Coréen Lee Donggyeong Le Sud-Coréen Lee Donggyeong 
s’est offert un joli doublé lors de la s’est offert un joli doublé lors de la 
défaite contre El Tri. Il a égalisé à défaite contre El Tri. Il a égalisé à 
1-1 d’un savoureux contrôle sur Luis 1-1 d’un savoureux contrôle sur Luis 
Romo, enchaîné par une délicieuse Romo, enchaîné par une délicieuse 
frappe du gauche en pleine lucarne, frappe du gauche en pleine lucarne, 
puis a récidivé d’une nouvelle puis a récidivé d’une nouvelle 
merveille du gauche. Le Guerrier merveille du gauche. Le Guerrier 
Taegeuk de 23 ans avait déjà montré Taegeuk de 23 ans avait déjà montré 
ce dont il était capable lors du match ce dont il était capable lors du match 
de préparation contre l’Argentine, de préparation contre l’Argentine, 
comme vous pourrez le constater comme vous pourrez le constater 
dans la vidéo ci dessous.dans la vidéo ci dessous.
Passe d’armesPasse d’armes
El Tri n’a pas fait dans le détail face El Tri n’a pas fait dans le détail face 
à la République de Corée qui, avant à la République de Corée qui, avant 
ce match, était la meilleure attaque ce match, était la meilleure attaque 
du tournoi avec 10 réalisations. Si les du tournoi avec 10 réalisations. Si les 
Asiatiques ont porté leur total à 13, Asiatiques ont porté leur total à 13, 
ils sont désormais dépassés par les ils sont désormais dépassés par les 
Nord-Américains, qui en totalisent Nord-Américains, qui en totalisent 
14 en quatre rencontres, avec sept 14 en quatre rencontres, avec sept 
buteurs différents ! C’est la première buteurs différents ! C’est la première 
fois que le Mexique marque six buts fois que le Mexique marque six buts 
dans un match du Tournoi Olympique dans un match du Tournoi Olympique 
de Football Masculin.de Football Masculin.

PROGRAMME DES DEMI-PROGRAMME DES DEMI-
FINALESFINALES

Mardi 3 août (heures locales)Mardi 3 août (heures locales)
Mexique - BrésilMexique - Brésil
Kashima Stadium, 17hKashima Stadium, 17h
Japon - Espagne Japon - Espagne 
Saitama Stadium, 20hSaitama Stadium, 20h

Le ministre de la e ministre de la 
Jeunesse et des Jeunesse et des 
Sports, Abderezak Sports, Abderezak 

Sebgag et l’ambassadeur Sebgag et l’ambassadeur 
de la République populaire de la République populaire 
de Chine en Algérie, Li de Chine en Algérie, Li 
Lianhe ont convenu jeudi de Lianhe ont convenu jeudi de 
prendre toutes les mesures prendre toutes les mesures 
susceptibles de permettre la susceptibles de permettre la 
livraison des infrastructures livraison des infrastructures 
sportives dans des délais sportives dans des délais 
raisonnables, notamment raisonnables, notamment 
en ce qui concerne celles en ce qui concerne celles 
destinées à l’exploitation destinées à l’exploitation 
dans le cadre des Jeux dans le cadre des Jeux 
méditerranéens, prévus à méditerranéens, prévus à 
Oran en 2022, a indiqué un Oran en 2022, a indiqué un 
communiqué du ministère.communiqué du ministère.
«Au terme d’une audience «Au terme d’une audience 
tenue au siège du ministère, tenue au siège du ministère, 
les deux parties se sont les deux parties se sont 
engagées, chacune dans la engagées, chacune dans la 
limite de ses prérogatives, à limite de ses prérogatives, à 
prendre toutes les mesures prendre toutes les mesures 
susceptibles d’assurer la susceptibles d’assurer la 
livraison des infrastructures livraison des infrastructures 
sportives dans des délais sportives dans des délais 
raisonnables, notamment raisonnables, notamment 
celles destinées à celles destinées à 
l’exploitation dans le cadre l’exploitation dans le cadre 

des Jeux Méditerranéens des Jeux Méditerranéens 
prévus à Oran en 2022», a prévus à Oran en 2022», a 
précisé le communiqué.précisé le communiqué.
Les deux parties ont Les deux parties ont 

également convenu également convenu 
«d’œuvrer à pallier toutes «d’œuvrer à pallier toutes 
les difficultés qui empêchent les difficultés qui empêchent 
la réalisation des projets la réalisation des projets 

d’ investissement confiés aux d’investissement confiés aux 
entreprises du Gouvernement entreprises du Gouvernement 
chinois, tout en gardant les chinois, tout en gardant les 
canaux de communication canaux de communication 

ouverts en vue de prendre ouverts en vue de prendre 
en charge les préoccupations en charge les préoccupations 
des deux parties, au mieux des deux parties, au mieux 
de leurs intérêts et du de leurs intérêts et du 
renforcement des liens de la renforcement des liens de la 
coopération stratégique entre coopération stratégique entre 
les deux pays».les deux pays».
Le ministre algérien et le Le ministre algérien et le 
diplomate chinois sont diplomate chinois sont 
également déterminés à également déterminés à 
«prendre toutes les mesures «prendre toutes les mesures 
nécessaires afin de consolider nécessaires afin de consolider 
les liens de la coopération les liens de la coopération 
entre les deux pays dans entre les deux pays dans 
les domaines de la jeunesse les domaines de la jeunesse 
et des sports, à travers la et des sports, à travers la 
finalisation de l’avant-projet finalisation de l’avant-projet 
du mémorandum d’entente du mémorandum d’entente 
entre les deux parties».entre les deux parties».
Le Ministre avait évoqué Le Ministre avait évoqué 
avec l’ambassadeur chinois avec l’ambassadeur chinois 
«les différents dossiers de la «les différents dossiers de la 
coopération conjointe entre coopération conjointe entre 
les deux pays dans le secteur les deux pays dans le secteur 
de la jeunesse et des sports, de la jeunesse et des sports, 
ainsi que les voies à même de ainsi que les voies à même de 
la promouvoir à des niveaux la promouvoir à des niveaux 
supérieurs qui traduisent les supérieurs qui traduisent les 
relations historiques entre relations historiques entre 
les deux pays».les deux pays».

Tournoi Olympique de Football Masculin : 
Les habitués dans le dernier carré

Coopération Algérie / Chine:
L’Algérie et la Chine conviennent de livrer 

les infrastructures sportives dans des délais 
raisonnables

Compétitions africaines interclubs:
Les représentants algériens connus le 10 août

Les représentants es représentants 
algériens engagés algériens engagés 
dans les prochaines dans les prochaines 

éditions de la Ligue des éditions de la Ligue des 
champions et Coupe de la champions et Coupe de la 
Confédération seront connus Confédération seront connus 
le 10 août, en prenant en le 10 août, en prenant en 
considération le classement considération le classement 
arrêté sur la base de la règle de arrêté sur la base de la règle de 
l’ indice des matchs disputés l’indice des matchs disputés 
et points récoltés, a annoncé et points récoltés, a annoncé 
la Fédération algérienne de la Fédération algérienne de 
football (FAF).football (FAF).
La décision a été prise jeudi, La décision a été prise jeudi, 
lors de la réunion statutaire lors de la réunion statutaire 
du Bureau fédéral (BF) qui du Bureau fédéral (BF) qui 
s’est déroulée à Alger sous la s’est déroulée à Alger sous la 
présidence d’Amara Charaf-présidence d’Amara Charaf-
Eddine, patron de la FAF.Eddine, patron de la FAF.
«Les deux premiers au «Les deux premiers au 
classement prendront part classement prendront part 
à la Ligue des champions, à la Ligue des champions, 
alors que le troisième et le alors que le troisième et le 
détenteur de la Coupe de détenteur de la Coupe de 
la Ligue participeront à la la Ligue participeront à la 
Coupe de la Confédération. Coupe de la Confédération. 

Dans le cas où le détenteur Dans le cas où le détenteur 
de la Coupe de la Ligue de la Coupe de la Ligue 
finira sur le podium du finira sur le podium du 
championnat, le finaliste championnat, le finaliste 
sera le second représentant sera le second représentant 
algérien en Coupe de la algérien en Coupe de la 

Confédération», a précisé la Confédération», a précisé la 
FAF dans un communiqué, FAF dans un communiqué, 
soulignant qu’elle publiera soulignant qu’elle publiera 
«plus de détails sur la règle «plus de détails sur la règle 
de l’ indice prochainement».de l’indice prochainement».
Dans un récent communiqué, Dans un récent communiqué, 

le Comité exécutif (CE) de le Comité exécutif (CE) de 
la Confédération africaine la Confédération africaine 
de football (CAF) a indiqué de football (CAF) a indiqué 
que le tirage au sort des que le tirage au sort des 
tours préliminaires des tours préliminaires des 
compétitions interclubs de compétitions interclubs de 

la saison 2021-2022 sera la saison 2021-2022 sera 
effectué «au plus tard» le effectué «au plus tard» le 
15 août, soit avant la fin 15 août, soit avant la fin 
du championnat, fixée à la du championnat, fixée à la 
troisième semaine d’août.troisième semaine d’août.
Au terme de la 34e journée, Au terme de la 34e journée, 
le CR Belouizdad est aux le CR Belouizdad est aux 
commandes avec 66 points, commandes avec 66 points, 
soit quatre longueurs soit quatre longueurs 
d’avance sur ses poursuivants d’avance sur ses poursuivants 
directs, l’ES Sétif et la JS directs, l’ES Sétif et la JS 
Saoura, qui comptent 62 Saoura, qui comptent 62 
points chacun.points chacun.
Le Chabab compte un match Le Chabab compte un match 
en moins à disputer vendredi en moins à disputer vendredi 
à domicile (17h45) face à la à domicile (17h45) face à la 
JS Kabylie (22e journée). JS Kabylie (22e journée). 
La formation kabyle aura à La formation kabyle aura à 
disputer trois autres matchs disputer trois autres matchs 
de mise à jour.de mise à jour.
Enfin, le BF a fixé du 6 août Enfin, le BF a fixé du 6 août 
au 20 octobre la période au 20 octobre la période 
des transferts d’été, sans des transferts d’été, sans 
toutefois dévoiler la date du toutefois dévoiler la date du 
coup d’envoi de la prochaine coup d’envoi de la prochaine 
saison 2021-2022.saison 2021-2022.
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Tesla bat tous les records, Microsoft empêche 
l’installation de Windows 11, le récap’

Discord est devenu le repaire des pires malwares, 
gare à vos données !

Impossible d’installer 
Windows 11 si votre PC 
n’est pas compatible, Tesla 

empoche un milliard de dollars 
au second trimestre 2021, les 
nouveaux écouteurs Nothing 
Ear 1 ont été dévoilés, c’est le 
récap’
Windows 11 ne s’installera 
pas si votre ordinateur n’est 
pas compatible
Windows 11 arrive à la fin 
de l’année et promet du 
changement dans la continuité. 
Pour l’installer, il faudra 
avoir un PC qui dépasse la 
configuration minimum. L’une 
des exigences de Microsoft est 
la présence d’une puce TPM 
sur la carte mère, normalement 
présente si votre machine n’est 
pas trop vieille. Si vous n’en 
avez pas, Microsoft insiste 
sur le fait que vous ne pourrez 
pas installer l’OS et qu’il n’y 
aura aucun moyen de tricher. 
Pour rappel, Microsoft a mis 

en place un outil qui permet 
déjà de savoir si votre PC est 
compatible ou non. Pour ceux 
dont la machine est trop vieille 
pour Windows 11, Windows 
10 sera toujours mis à jour et 
sera supporté jusqu’en 2024, 
minimum.
Tesla a empoché un milliard 
de dollars au second trimestre 

2021
Début juillet 2021, Tesla 
annonçait fièrement avoir 
livré 201 250 véhicules 
durant le second trimestre 
2021, un record absolu 
pour le constructeur. Grâce 
à ces excellents résultats, 
l’entreprise menée par Elon 
Musk a doublé son chiffre 

d’affaires et a littéralement 
explosé son bénéfice net qui 
s’élève à 1,14 milliard de 
dollars contre 104 millions 
sur la même période en 2020. 
Pour éviter d’être impactée au 
maximum par la pénurie de 
semi-conducteurs, Tesla a fait 
en sorte d’utiliser de nouveaux 
modèles de puces et a réécrit 

ses logiciels.
Nothing Ear 1 : les écouteurs 
True Wireless de la nouvelle 
marque sont officiels
Nous connaissions déjà 
certains détails sur ces 
nouveaux Nothing Ear 1, mais 
comme convenu, c’est hier 
mardi 27 juillet que Nothing 
a officiellement présenter ses 
écouteurs. On sait maintenant 
qu’ils s’appuient sur un design 
semi-transparent, que chaque 
écouteur pèse 4,7 grammes 
et que l’autonomie est de 5,7 
heures pour les écouteurs et 34 
heures pour les écouteurs et 
le boitier de chargement. Les 
Nothing Ear 1 sont compatibles 
Bluetooth 5.2 et intègrent des 
haut-parleurs de 11,6 mm. Ils 
seront en vente dans 45 pays, 
dont la France, dès le 17 août 
2021 sur le site de la marque et 
seront accessibles à 99 euros.

Discord est devenu la plateforme 
idéale pour abriter, diffuser 
et contrôler des malwares. 

C’est en tout cas ce qu’assurent les 
chercheurs en sécurité informatique 
de Sophos. Au total, ces experts ont 
découvert près de 140 fois plus d’URL 
hébergeant des malwares sur Discord, 
rien qu’au cours de deux derniers mois.
Si vous n’êtes pas gamer, vous ne 
connaissez peut-être pas Discord. 
Pour faire simple, il s’agit de l’un de 
services de messagerie instantanée 
les plus populaires chez les joueurs. Il 
faut dire que la plateforme se montre 
extrêmement pratique lorsqu’il s’agit 
d’être mis en contact avec d’autres 
joueurs sur un titre précis. Et comme 
à l’image de WhatsApp, de Minecraft, 
de PayPal ou de tout autre service 
populaire, Discord est une cible de 
choix pour les hackers. 
C’est en tout cas ce qu’assurent les 
chercheurs en sécurité informatique 
de Sophos à travers une étude publiée 
ce 27 juillet 2021. Ainsi, les experts de 
Sophos ont détecté et bloqué près de 
140 fois plus d’URL hébergeant des 

malwares sur Discord au cours des 
deux derniers mois, par rapport à la 
même période en 2020.
“Discord fournit un réseau de 
distribution mondial persistant 
et hautement disponible pour les 
opérateurs de logiciels malveillants, 
ainsi qu’un système de messagerie 
que ces opérateurs peuvent adapter en 
canaux de commande et de contrôle 
pour leurs logiciels malveillants […] 
La vaste base d’utilisateurs sur Discord 
constitue également un environnement 
idéal pour le vol d’informations 
personnelles et d’identifiants par le 
biais de l’ingénierie sociale”, affirme 
Sean Gallagher, chercheur principal en 
menaces informatiques chez Sophos.
Discord, le nouveau repaire des 
malwares
Ainsi, les équipes de Sophos ont 
par exemple découvert un malware 
capable de prendre des photos via 
la caméra d’un appareil infecté, ou 
encore un ransomware datant de 2006 
qui empêche les victimes d’accéder 
aux données sur leur PC. Les malware 
développés pour subtiliser des 

informations personnelles représentent 
la menace la plus répandue sur Discord, 
soit 35% des logiciels malveillants 
observés.
Les chercheurs ont également mis 
la main une version modifiée d’un 
programme d’installation de Minecraft, 
qui en plus de fournir le jeu, intègre 
un mod appelé “Saint”. En réalité, il 
s’agit d’un logiciel espion capable 
d’enregistrer ce que vous tapez sur 
votre clavier et de faire des captures 
d’écran.

“Les attaquants ont compris que les 
entreprises utilisent de plus en plus 
Discord pour les discussions en interne 
ou communautaires, de la même 
manière qu’elles pourrait utiliser un 
canal comme Slack. Cela fournit aux 
attaquants un nouveau public cible 
potentiellement lucratif”, détaille Sean 
Gallagher. Les chercheurs appellent 
à la vigilance des utilisateurs et 
recommandent de ne jamais cliquer 
sur des liens suspects hébergés sur 
Discord.
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L’Agence nationale du 
médicament (Ansm) 
publie régulièrement son 

point sur la surveillance des vaccins 
contre la Covid-19. Le sérum 
Moderna peut causer de légers effets 
indésirables tels que de la fatigue, 
des maux de tête ou encore des 
frissons, mais d’importantes atteintes 
cardiaques ont été observées chez 
certains patients. On fait le point. 
Près de 5.949.000 injections du 
vaccin Moderna ont été réalisées au 
15 juillet selon l’Agence nationale 
de sécurité du médicament et des 
produits de santé (Ansm). Ce sérum 
a été le second vaccin anti-Covid-19 
disponible dans l’Hexagone. Pour 
l’heure, 6.680 effets indésirables 
après l’injection de ce produit 
ont été rapportés à l’Ansm. «Un 
grand nombre de cas concerne des 
réactions retardées locales non 
graves», a indiqué l’organisme 
dans un avis publié le 23 juillet.

Vaccin Moderna : des cas de 
myocardite et de péricardite 

signalés
Certains patients ont cependant 
développé une myocardite ou une 
péricardite, une inflammation du 
muscle cardiaque et de la membrane du 
cœur, suivant l’injection d’un vaccin 
à ARN messager des laboratoires 
Moderna ou Pfizer/BioNTech. «De 
très rares cas de myocardite et de 
péricardite ont été signalés après 
l’administration des vaccins à ARNm 
Comirnaty [ndlr Pfizer/BioNTech] 
et Spikevax [ndlr Moderna]. Les cas 
sont principalement survenus dans 
les 14 jours suivant la vaccination, 

majoritairement après la deuxième 
dose et chez des hommes jeunes», 
a affirmé l’Ansm dans un avis 
destiné aux professionnels de santé.
L’Ansm a donc recommandé aux 
médecins généralistes, aux infirmiers, 
aux cardiologues ou encore aux 
pharmaciens de faire attention aux 
symptômes associés à la myocardite 
et à la péricardite lorsqu’un patient 
bénéficie d’un vaccin à ARN 
Messager. «Les professionnels 
de santé doivent conseiller aux 
personnes vaccinées de consulter 
immédiatement un médecin en 
cas de douleurs thoraciques, d’un 
essoufflement ou de palpitations», 
peut-on lire dans le document.

Les risques cardiaques ajoutés 
à la notice des vaccins Pfizer et 

Moderna
La myocardite et la péricardite, qui 
sont présentées comme des potentiels 
effets secondaires des formules à 
ARN messager, ont également été 
développées par des patients aux 
États-Unis après l’administration 
des sérums Pfizer et Moderna. 

D’après le programme Vaccine 
Adverse Event Reporting System 
(VAERS), au 11 juin, 1.200 cas 
de problèmes cardiaques survenus 
après la vaccination avaient été 
recensés aux Etats-Unis sur les 
300 millions de doses de vaccin 
à ARN messager administrées.
Ces signalements avaient conduit 
la Food and Drug Administration 
(FDA), une autorité de santé 
américaine, à ajouter, le 25 juin, 
les risques cardiaques dans la 
documentation accompagnant les 
vaccins à ARN messager. «Les 
rapports d’événements indésirables 
suggèrent des risques accrus de 
myocardite et de péricardite, en 
particulier après la deuxième 
dose et avec l’apparition des 
symptômes dans les quelques jours 
suivant la vaccination», pouvait-
on lire dans son communiqué.
Vaccins à ARN messager et 
problèmes cardiaques : un 
lien «probable», selon l’OMS
L’Organisation Mondiale de la Santé 
(OMS) avait indiqué, le 9 juillet, qu’il 

y aurait un lien «probable» entre ces 
maladies cardiaques et les vaccins de 
Pfizer et Moderna. «Les cas rapportés 
sont généralement survenus dans les 
jours qui ont suivi la vaccination, 
plus fréquemment chez les jeunes 
hommes et plus souvent après la 
seconde dose des vaccins à ARN 
messager contre le Covid-19», 
avait expliqué l’autorité sanitaire.
Bien que l’association entre ces 
sérums contre la Covid-19 et 
les problèmes cardiaques soit 
«probable», l’OMS s’était montrée 
rassurante. «Les données disponibles 
suggèrent que l’évolution immédiate 
de la myocardite et de la péricardite 
après la vaccination est généralement 
bénigne et répond à un traitement 
classique». L’autorité sanitaire avait 
également spécifié que les avantages 
et les bénéfices des vaccins à ARN 
messager l’emportent sur leurs risques.
Quels sont les effets secondaires du 

vaccin Moderna ?
Dans un document à destination 
des professionnels de santé paru en 
mars dernier, l’Agence nationale 
de sécurité du médicament et des 
produits de santé (ANSM) avait 
détaillé les effets indésirables 
recensés à différentes fréquences 
dans le cadre des essais cliniques.
Les effets secondaires 
très fréquents (≥1/10) :
• Une réaction au site 
d’injection (douleur, gonflement)
• De la fatigue
• Des céphalées
• Une lymphadénopathie, 
à savoir une atteinte des ganglions 
lymphatiques qui augmentent de 

volume et peuvent devenir douloureux
• Des nausées 
et des vomissements
• Des frissons
• Des arthralgies, 
soit des douleurs articulaires
• Une fièvre
Les effets secondaires 
fréquents (≥ 1/100 à 
• Une réaction au site 
d’injection (érythème, urticaire, rash)
• Une éruption cutanée
Les effets secondaires peu 
fréquents (≥ 1/1 000 à 
• Un prurit, à savoir des 
démangeaisons, au site d’injection
Les effets secondaires rares (≥ 1/10 000 à 
• Une paralysie de Bell
Selon l’autorité sanitaire, la 
fréquence des effets indésirables 
très courants est plus importante 
après la deuxième injection.

Vaccin Moderna : quels sont ses 
effets indésirables déjà observés et 

sous surveillance ?
Dans un rapport de 
pharmacovigilance publié en juin, 
l’Ansm avait indiqué que certains 
effets secondaires déjà signalés 
continuent à faire l’objet d’une 
surveillance particulière. C’est le cas :
• des troubles du rythme
• du zona
• de la réactogénicité plus 
sévère après la deuxième dose
• du déséquilibre/
récidive de pathologies chroniques
• de l’ictus amnésique 
(amnésie transitoire)
• des troubles auditifs 
(surdité, hypoacousie et acouphènes)

Vaccin Moderna : 
quels sont les effets indésirables de ce sérum anti-Covid-19 ? 

Les conseils communément 
donnés quant à la posture à 
adopter pour ramasser un objet 
au sol ont été remis en question 
dans une nouvelle étude.  

Pour ramasser un objet au sol sans 
se faire mal au dos, notamment si 
l’objet est lourd, il est conseillé 
de se baisser en gardant le dos 
droit. On fléchit alors les genoux, 
jambes écartées, on saisit l’objet 
puis on pousse sur ses jambes 
pour se redresser, toujours 
en gardant le dos bien droit.
Bien connue des personnes sujettes 
aux lombalgies, cette technique 
ne serait cependant pas la panacée 
pour tout le monde. Une nouvelle 
étude de l’Université Curtin, en 
Australie, montre ainsi que cette 
approche ne convient pas à tout 

le monde. Elle a été publiée le 21 
juillet 2021 dans la revue Plos ONE.
Les chercheurs ont suivi des 
personnes adeptes de cette 
technique depuis plus de cinq ans. Ils 
ont alors constaté que les personnes 
sujettes à des douleurs lombaires 
étaient plus susceptibles d’utiliser 
cette technique recommandée, 
tandis que les personnes sans 
douleurs au dos avaient tendance 
à ne pas suivre ces conseils.
Cependant, l’équipe de recherche 
a constaté que les personnes 
souffrant de lombalgies étaient 
plus susceptibles de se baisser 
avec une posture proche du squat, 
fesses en arrière, de manière 
plus lente et plus accroupie.
Pour l’étude, les participants ont 
dû effectuer 100 fois l’acte de se 
baisser pour ramasser des boîtes de 

deux poids différents. “Alors que 
les deux groupes (lombalgie vs sans 
douleur, ndlr) ont soulevé les boîtes 
en utilisant une technique assez 
comparable à la fin des 100 levées, 
le groupe atteint de lombalgie a 
toujours montré une tendance à 
effectuer une levée plus lente et 
plus accroupie, proche du squat», a 
commenté Nic Saraceni, co-auteur 
de l’étude, dans un communiqué. 
“Ces résultats sont à l’opposé de 
ce qui devrait se produire selon les 
conseils existants sur les techniques 
correctes [pour soulever un objet]’, 
a-t-il ajouté. Car au vu de leur 
façon de se baisser, les personnes 
atteintes de lombalgies ne devraient 
plus avoir mal au dos, puisqu’elles 
suivent les recommandations. 
Les chercheurs estiment qu’une 
approche plus individualisée 

devrait être mise en place pour 
apprendre à bien se baisser pour 
ramasser un objet. Car il existe 
d’autres façons de se baisser en 
gardant le dos droit, avec moins de 
risque de mal faire. Exemples : poser 
un genou à terre et mettre l’autre 
en angle droit avec le dos droit 
perpendiculaire 

au sol (“chevalier servant”), ou 

basculer une jambe en arrière 

tel un balancier, en maintenant 

son dos droit, parallèle au sol 

lorsqu’on ramasse l’objet.

PLIER LES GENOUX ET GARDER LE DOS DROIT POUR RAMASSER UN OBJET : 

un conseil qui n’irait pas à tout le monde
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Peau grasse ou 
sèche, cheveux 
ternes et cas-

sants : il existe forcé-
ment un soin à l’aloe 
vera qui vous convient, 
pour réaliser des soins 
maison hyper faciles 
et efficaces. Décou-
vrez nos recettes toutes 
simples !

L’aloe vera est utilisée 
depuis l’Antiquité en 
tant que soin de méde-
cine traditionnelle et 
de beauté. En effet, ses 
pousses contiennent 
un gel constitué à 98% 
d’eau, mais également 
de plus de 78 compo-
sés actifs, de vitamines, 
de minéraux, d’acides 
aminés et d’oligo-élé-
ments dont le corps 
raffole. Cette plante 
miraculeuse a des ver-
tus cicatrisantes, apai-
santes, adoucissantes, 
mais elle est égale-
ment très efficace pour 
contrer les effets du 
temps grâce à son ef-
fet tenseur et elle peut 
être utilisée sur tous les 
types de peau.

5 recettes maison fa-

ciles de soins à 
l’aloe vera

1/ Masque 
hydratant à 
l’aloe vera

Pour réaliser 
un masque 
hydratant, 
commencez 
par mixer 
un demi-
concombre. 
Mélangez-
le ensuite 
avec un 
yaourt na-
ture et le gel d’aloe 
vera jusqu’à obtenir 
un résultat homogène à 
appliquer sur le visage 
puis laissez poser 10 
minutes avant de rincer 
à l’eau froide. À vous la 
peau hydratée !

2/ Masque purifiant à 
l’aloe vera

L’aloe vera est aussi 
un ingrédient efficace 
pour purifier la peau 
grâce à ses enzymes qui 
permettent d’exfolier 
doucement l’épiderme 
et d’éliminer les cel-
lules mortes : cela évite 
qu’elles s’accumulent 

dans 
les pores et 
créent des imperfec-
tions du type points 
noirs ou boutons. De 
plus, l’aloe vera régule 
la production de sébum, 
ce qui en fait une alliée 
des peaux grasses.

Pour réaliser ce masque 
purifiant, il suffit de 
mélanger du gel d’aloe 
vera à du jus de citron 
et de laissez poser du-
rant 20 minutes avant 
de rincer le masque à 
l’eau froide.

3/ Masque anti-âge à 
l’aloe vera

Le gel d’aloe vera a la 
capacité 

d’ai-
der à 
la syn-
thèse 
du col-
lagène 
et de 
l’acide 
hyalu-
ronique 
de l’épi-
derme, il 
est donc 
un allié de 
taille pour 
contrer les 
effets du 

temps sur la peau. Son 
action anti-âge permet 
de repousser le vieil-
lissement cutané. Pour 
réaliser un masque an-
ti-âge à l’aloe vera, il 
suffit de mélanger du 
gel avec de la pulpe de 
concombre mixée. Ap-
pliquez le masque sur 
votre visage et laissez-
le agir 30 minutes avant 
de rincer. Effet tenseur 
garanti !

4/ Masque anti-acné 
à l’aloe vera

L’aloe vera a égale-

ment des vertus as-
sainissantes et cica-
trisantes, il est donc 
souvent adopté dans 
des soins anti-acné : 
il aide à assainir l’épi-
derme et à réduire les 
cicatrices des boutons 
d’acné. En mélangeant 
du gel d’aloe vera à une 
cuillerée à soupe de 
miel, vous obtenez un 
masque anti-acné natu-
rel et efficace. Il suffit 
de le laisser poser 20 
minutes avant de rincer 
à l’eau tiède.

5/ Masque antitaches 
à l’aloe vera

Le soleil et le temps 
peuvent laisser des 
marques sur la peau et 
notamment des taches 
disgracieuses et le gel 
d’aloe vera peut vous 
aider à les atténuer. 
Pour cela, mélangez le 
gel à un jus de citron, 
à une cuillerée à soupe 
d’huile d’olive et un 
peu de miel liquide et 
laissez-le poser durant 
15 minutes avant de rin-
cer à l’eau tiède. Votre 
peau sera plus nette.

Une étude réali-
sée par des cher-
cheurs de Harvard 

a démontré que le stress 
pouvait provoquer certains 
dommages capillaires (qui 
ne sont cependant pas irré-
versibles). Autrement dit, 
pas de panique si vos che-
veux s’éclaircissent pour 
cette raison !

Les cheveux gris sont 
souvent associés au stress. 
La preuve : la légende ra-
conte que lorsque Marie-
Antoinette a été capturée 
pendant la Révolution 
française, ses cheveux sont 
devenus blancs du jour au 
lendemain... L’ancien sé-
nateur américain John Mc-

Cain, décédé en 2018, a lui 
aussi perdu sa couleur de 
cheveux après avoir subi 
de graves blessures en tant 
que prisonnier durant la 
guerre du Vietnam. Mais 
jusqu’à présent, il n’exis-
tait pas d’étude sérieuse 
réalisée à ce sujet, avant 
celle qui a été publiée dans 
la revue scientifique Na-
ture. Dans cette dernière, 
des chercheurs de l’uni-
versité Harvard (aux États-
Unis) et du Center for 
Research in Inflammatory 
Diseases (au Brésil) ont 
découvert que les cheveux 
pouvaient être endomma-
gés en période de stress 
(en raison des dommages 

liés aux cellules respon-
sables de la production de 
mélanine dans les folli-
cules pileux). Mais pas de 
panique, ce phénomène ne 
provoque pas une perte de 
couleur des cheveux de fa-
çon définitive, car ça n’est 
pas une cause génétique.

Stress et cheveux blancs 
: ce phénomène est 

réversible

D’après les mêmes cher-
cheurs à l’origine de l’en-
quête en question, l’appa-
rition des cheveux blancs 
(liée au stress) serait réver-
sible. «Chez un volontaire, 
nous avons observé une 
recoloration de plusieurs 

cheveux blanchis après un 
séjour en vacances» ex-
pliquent les experts. «Ce 
qu’il faut bien comprendre, 
c’est qu’il est question de 
variations de couleur très 

subtiles qui dépendent 
notamment d’un équilibre 
chimique potentiellement 
perturbé par un stress pro-
longé» poursuivent-ils. 
Bonne nouvelle !

5 soins maison faciles à l’aloe vera

Cheveux blaNCs : 
saviez-vous qu’ils pouvaient se recolorer naturellement ?
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La 14ème édition du Festival du 
film francophone d’Angoulême 
(FFA) en France célèbre ,du 

24 au 29 août, le cinéma algérien à 
travers la projection de plusieurs films 
algériens, selon les organisateurs.
Sous le slogan «Hommage au cinéma 
algérien», 12 films algériens entre 
anciens et nouveaux, seront projetés 
dans le cadre d’un programme qui 
sera supervisé par l’acteur et le 
réalisateur algérien Lyes Salem qui a 
déjà décroché en 2008 le prix «Valois 
de diamant» du meilleur film pour son 
œuvre « Mascarades» et en 2014, le 
prix Valois du meilleur acteur pour son 
rôle dans «L’Oranais», un film dont il 
est aussi le réalisateur.
Dans la liste des films programmés lors 
de cette manifestation, «Chronique 
des années de braise» (1975) de 
Mohammed Lakhdar-Hamina, «Omar 
Gatlato», «La Famille» de Merzak 
Allouache (2021), «Nahla» (1979) de 
Frouk Beloufa, ainsi que le film «De 
Holywood à Tamanrasset» (1990) de 
Mahmoud Zemmouri.
Y seront également projetés, le film 
«Harem de Madame Osmane» de Nadir 
Moknèche, «Abou Leila» d’Amin Sidi-
Boumediène, ainsi que «Leur Algérie» 

(2020) de Lina Soualem.
Dans le cadre de ce programme de 
célébration, une exposition d’art 
plastique sera organisée en hommage 
au défunt artiste plasticien, Mahdoub 
Benbella.

En musique, il sera également rendu 
hommage aux deux artistes défunts, 
Ouarda El Djazairia et Rachid Taha.
Lors de cette édition, il sera procédé à 
la projection de 60 œuvres de plusieurs 
pays, dont 10 œuvres dans le cadre du 

concours officiel.
Selon les organisateurs, fondé en 
2008,le  FFA est le 1er festival 
francophone en France, visant à 
promouvoir le cinéma francophone et 
à consolider les jeunes talents.

Quelque 2 000 exemplaires de 
films ont été détruits dans 
l’incendie d’un entrepôt de la 

Cinémathèque de São Paulo. « Une 
tragédie annoncée » selon les cinéastes, 
qui dénoncent un abandon du monde la 
culture par les autorités brésiliennes. 
Publicité 
Pendant plus de deux heures, les 
pompiers brésiliens ont lutté contre 
les flammes mais toute une partie d’un 
entrepôt de la Cinémathèque de São 
Paulo, au Brésil, a tout de même été 
ravagé. Dans l’incendie survenu jeudi, 
environ 2 000 copies de films ont été 
détruites.
L’entrepôt abritait des copies de films, 
dont de nombreuses raretés et parfois 
en meilleur état que les originaux, 
selon des spécialistes. Il s’agit d’une « 
tragédie annoncée », selon les cinéastes 
brésiliens.
« L’incendie de la Cinémathèque 
de São Paulo est un crime contre la 

culture du pays. Le mépris pour l’art 
et la mémoire du Brésil conduit à ceci 
: la mort progressive de la culture 
nationale », a critiqué le gouverneur de 
Sao Paulo, João Doria.
« C’est comme si le pays n’avait plus 
d’album de famille »
Depuis des mois, cinéastes, artistes et 
employés dénoncent une politique de « 

démantèlement » de la Cinémathèque, 
et plus largement du secteur culturel 
par le gouvernement brésilien.
En juillet 2020, le ministère public 
de São Paulo a lancé une action en 
justice contre le gouvernement fédéral 
pour « abandon » de la Cinémathèque, 
mettant en cause la rétention des 
ressources et l’absence de gestionnaire 

en raison d’un imbroglio juridique. Le 
mois suivant, l’institution a cessé de 
fonctionner et 41 fonctionnaires ont 
démissionné.
Dernièrement, un « Manifeste des 
travailleurs de la Cinémathèque 
brésilienne » avait mis en garde contre 
le risque d’incendie du bâtiment dû au 
manque de soins pour « le matériel, 
l’équipement, les bases de données et 
les bâtiments ». Ces dernières années, 
quatre incendies et une inondation 
ont affectés divers bâtiments de cette 
institution culturelle, fondée en 1940.
Lors du dernier festival de Cannes, 
le cinéaste Kleber Mendonça avait 
haussé le ton contre le « sabotage du 
système de soutien à la culture » et la 
fermeture de la Cinémathèque. « C’est 
comme si le pays n’avait plus d’album 
de famille. Ce n’est pas seulement un 
lieu de dépôt. C’est un lieu vivant, avec 
la mémoire du pays », avait dénoncé le 
réalisateur d’Aquarius et Bacurau.

14e festival du film francophone d’Angoulême: 
le cinéma algérien à l’honneur 

Brésil 
2 000 copies de film détruites dans l’incendie 

de la Cinémathèque de São Paulo
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La doyenne des actrices 
du Niger, Zalika 
Souley, est décédée 

mardi à Niamey, à l’âge 
de 74 ans, « des suites de 
maladie », a-t-on appris 
mercredi soir. Née en 1947 
à Niamey, sur les rives du 
fleuve Niger, Zalika Souley a 
été attirée toute jeune par le 
cinéma, devenant la première 
actrice professionnelle noire 
du 7ème Art sur le continent 
africain. 
Publicité 
Zalika Souley était une 
pionnière, et un modèle 
encore aujourd’hui pour les 
actrices africaines. Elle n’a 
pas 20 ans quand elle se lance 
dans le cinéma en 1966. Le 
Niger, tout juste indépendant, 
est le premier africain -hors 
Egypte- à se doter d’une 
industrie du cinéma. Mais 

y jouer la comédie n’est 
pas considéré comme un 
métier respectable pour une 
femme... Zalika Souley brave 
les interdits et s’ouvre les 
portes d’un cinéma africain, 

alors embryonnaire.
Le cinéaste nigérien 
Moustapha Alassane lui 
confie son premier rôle dans 
Le retour d’un aventurier. 
Dans ce western africain, la 

belle jeune femme apparaît 
montée sur un cheval, habillé 
en cowboy et pistolet au 
poing. Très vite, elle est 
sollicitée par de nombreux 
réalisateurs. Oumarou Ganda 

la dirige dans Le Wazzou 
polygame. Zalika Souley 
incarne une femme ivre 
de jalousie, qui assassine 
par erreur une demoiselle 
d’honneur en voulant abattre 
la nouvelle épouse de son 
mari.
Le film entre dans l’histoire 
en remportant, en 1972, 
L’Etalon de Yennenga au tout 
premier Fespaco, le festival 
panafricain de cinéma. 
Zalika Souley tourne ensuite 
sous la direction de Mustapha 
Diop ou de Djingarey Maïga.
Publicité
En 2003, sa compatriote 
Rahmatou Keïta lui avait 
rendu hommage avec un 
documentaire Al’lèèssi...
une actrice africaine, 
retraçant tous les combats 
de la doyenne des actrices 
africaines.

C’est peut-être la fin 
d’une histoire qui aura 
duré 9 films, de 2010 

à aujourd’hui. Scarlett Johansson 
attaque Disney en justice. La star, 
qui joue Natasha Romanoff dans 
l’univers Marvel, reproche au studio 
de ne pas avoir respecté son contrat 
en sortant son blockbuster Black 
Widow à la fois au cinéma et sur 
la plateforme Disney+, son salaire 
étant lié aux performances du film en 
salles. 
Le week-end de sa sortie aux États-
Unis le 9 juillet, Black Widow a 
récolté 80 millions de dollars au 
cinéma et 60 millions sur Disney+. 
Le film se loue pour 30 dollars sur 
la plateforme et contrairement aux 
salles, Disney n’a pas à partager les 
recettes avec les exploitants.
Forcément, la stratégie ne plaît pas 
à ces mêmes exploitants mais elle 
n’a pas enchanté non plus Scarlett 

Johansson, l’héroïne du film. 
Comme beaucoup d’autres vedettes 
à Hollywood, le contrat de l’actrice 
inclut un pourcentage sur les résultats 
au box-office. La pratique permet 
de réduire le budget des grosses 
productions.
50 millions de dollars de manque à 
gagner
Si ce n’est que cette pratique ne tient 
pas compte de la montée en puissance 
du streaming, un phénomène récent, 
accéléré par la pandémie. Dans le cas 
de Scarlett Johansson, le manque à 
gagner s’élèverait à 50 millions de 
dollars, selon le Wall Street Journal. 
Disney dit avoir pensé aux spectateurs 
préférant rester chez eux à cause du 
Covid-19 et dénonce une action « 
triste et regrettable, avec un mépris 
total des effets de la pandémie ». 
Cette action en justice pourrait faire 
boule de neige à Hollywood, où les 
studios cherchent à valoriser leur 

plateforme de streaming, parfois au 
mépris des salles.
Ainsi, Warner Bros a également opté 
pour des sorties parallèles en salles et 
sur sa plateforme HBO Max en 2021. 

Mais le studio a rapidement renégocié 

les contrats de ses principales stars 

et versé des dizaines de millions de 

dollars en compensation. 

Cinéma 
Disparition à Niamey de Zalika Souley, doyenne 

des comédiennes africaines

Cinéma 
Scarlett Johansson attaque Disney pour la sortie 

en streaming de «Black Widow»
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Maïwenn a évoqué son 
mariage avec Luc 
Besson lors d’un 

épisode du podcast de Léa 
Salamé, intitulé Femmes puis-
santes. Le couple s’était dit oui 
alors que la réalisatrice n’était, 
à l’époque, âgée que de 16 ans.
Pour son podcast Femmes 
Puissantes, Léa Salamé est al-
lée à la rencontre de Maïwenn. 
Lors de l’interview, les deux 
femmes ont notamment abordé 
l’histoire d’amour entre la réa-
lisatrice de Polisse et Luc Bes-
son. Le couple s’était rencontré 
lors de la cérémonie des Césars 
en 1991 ; elle avait 15 ans et 
lui 31. Un an plus tard, ils se 
mariaient et accueillaient une 
petite fille prénommée Shanna.
«Pour beaucoup, cette histoire 
d’amour entre une jeune fille 
de 16 ans et un homme qui a 
20 ans de plus, ça aurait pu être 
critiqué aujourd’hui...», lance 
Léa Salamé avant d’être inter-
rompue par Maïwenn. «Cette 
histoire, si on l’avait vécu au-
jourd’hui, ce serait différent. Je 
pense que ce serait beaucoup 

plus médiatisé que ça ne l’était. 
Mais je le comprends, atten-
tion. Quand je repense à cette 
histoire et à l’âge que j’avais, 
je me dis que c’est un truc de 
fou», affirme celle qui avait 
tenu des propos polémiques 
sur le féminisme.
Une relation chaotique
Luc Besson et Maïwenn sont 
restés ensemble jusqu’en 1997. 
Une relation dans laquelle 
la sœur d›Isild Le Besco ne 
semble pas avoir été toujours 
épanouie. «C›est peut-être la 
dernière personne qui a cru en 
moi», indique-t-elle. Il y a un 
an, Maïween avait été interro-
gée dans le cadre de l›enquête 
pour «viols» qui visait Luc 
Besson. Elle l’avait alors décrit 
comme quelqu’un «d’obsédé 
par son travail», «fuyant le ter-
rain familial». La rupture entre 
les deux réalisateurs n’aurait 
pas été facile non plus. «Quand 
il m›a quittée, il m›a dit que 
je n›avais pas le corps qui lui 
convenait», avait-elle rapporté.

Triste nouvelle pour 
Letizia d’Espagne. 
Maria del Car-

men Álvarez del Valle, sa 
grand-mère qu’elle aimait 
tant, est décédée ce mardi 
27 juillet à l’âge de 93 ans, 
à son domicile de Ribade-
sella, dans la communauté 
des Asturies. Un chagrin 
profond pour la reine, qui 
entretenait des liens très 
forts avec celle qu’on sur-
nommait Menchu. 
Letizia d’Espagne est en 
deuil. Ce mardi 27 juillet, 
sa grand-mère Menchu 
Álvarez del Valle a rendu 
son dernier souffle a l’âge 
de 93 ans, comme l’ont 
annoncé les médias espa-
gnols. En Espagne, le nom 
de Menchu, qui se prénom-
mait en réalité Maria del 
Carmen, était loin d’être 

inconnu puisque la grand-
mère paternelle de la reine 
avait brillamment mené 
une carrière de journaliste 
de radio. Sa voix résonnait 
dans les ondes, mais égale-
ment dans le cœur de Leti-
zia, qui s’est inspirée de 
cette figure familiale pour 
sa propre carrière.
En 2013, Menchu avait 
même reçu le Prix Natio-
nal de Radio, un honneur 
en Espagne. Six ans plus 
tard, une nouvelle accolade 
s’ajoutait à son palmarès 
avec le Prix d’honneur de 
la Asociación Clúster de la 
Industria Creativa, Cultural 
y Audiovisual de la región 
(ACICCA). Si elle a dû quit-
ter ses fonctions lorsqu’elle 
a rencontré l’homme de sa 
vie, le roi Felipe, Letizia 
d’Espagne, née Ortiz, avait 

elle aussi décidé de faire 
du journalisme son métier. 
Une passion transmise de 
grand-mère en petite-fille. 
Menchu fut présente dans 
tous les moments impor-
tants de la vie de Letizia 
d’Espagne, comme lors de 
son mariage avec Felipe VI, 

ou encore aux naissances, 
baptêmes et communions 
de Leonor et Sofia. Sa der-
nière apparition publique 
remonte à l’année 2019, 
lors des Premios Princesa 
de Asturias, dans les Astu-
ries.

Une grand-mère aimante

En 2020, Menchu avait 
donné sa toute dernière 
interview dans les co-
lonnes de La Razon, dans 
laquelle elle s’épanchait 
sur ses quatre arrière-pe-
tites-filles, Carla Vigo, la 
fille de la défunte Erika 
Ortiz, les princesses Leo-
nor et Sofia et Amanda, 
la fille de Telma Ortiz. 
Elle expliquait alors que 
le meilleur cadeau qu’elle 
puisse recevoir serait «un 
bisou de chacune d’elles». 
«Que pourrais-je demander 
de plus ? Je pense qu’il n’y 
a rien de mieux que d’être 
grand-mère. C’est génial», 
avait-elle déclaré. Une 
disparition douloureuse 
pour la reine Letizia, qui 
se réjouissait récemment 
de la grossesse de sa sœur 
Telma.

Paris Hilton n’est 
pas enceinte de 
son premier enfant 

puisqu’elle a démenti 
l’information le 27 juillet 
2021 avec beaucoup d’hu-
mour.
Le 27 juillet 2021, l’infor-
mation a fait grand bruit. 
Paris Hilton serait enceinte 
de son premier enfant, 
comme l’a rapporté le site 
Page Six ! Mais très vite, 
l’héritière de 40 ans a dé-
menti en prenant la parole 
dans son podcast This Is 
Paris : «Pas encore. j’at-
tends après le mariage.» 
Avec beaucoup d’humour, 
elle a ajouté : «La seule 
chose dans le four en ce 
moment, ce sont mes déli-
cieuses lasagnes», histoire 
de faire un clin d’oeil à son 
émission Cooking With 
Paris qui sera bientôt dis-
ponible sur Netflix.
En janvier dernier, Paris 
Hilton avait parlé de son 
envie de devenir maman et 
avait alors révélé dans le 
podcast The Trend Repor-
ter de Mara Schiavocam-
po que son fiancé, Carter 
Reum, et elle, suivaient un 
protocole de fécondation 
in vitro sous les conseils 

de sa grande amie Kim 
Kardashian, ce qui lui per-
mettrait éventuellement 
d’avoir des jumeaux. Mais 
pour l’instant, aucun bébé 
à l’horizon pour la star, qui 
a reçu des tonnes de mes-
sages après l’annonce de 
la fausse nouvelle. «Je me 
suis réveillée avec envi-
ron 3000 SMS. Tous mes 
iPhones explosent, tous 
les cinq. Tout le monde me 
félicite (...) et, oui, j’ai eu 
des messages de personnes 
dont je n’ai pas entendu 
parler depuis des années», 
a-t-elle aussi déclaré avec 
second degré.
Paris Hilton ne pense qu’à 
son mariage avec Carter 

Reum

Paris Hilton est fiancée 
à Carter Reum depuis 
le mois de février et ne 
pense qu›à une chose : 
célébrer son union en 2022 
avec celui qu›elle qualifie 
comme étant «l›homme 
de ses rêves». «Ma robe 
est en cours de confection. 
Je veux m›assurer qu›elle 
soit magnifique et qu›elle 
m›aille parfaitement», a-
t-elle expliqué, toujours 
dans son podcast. Pas 
question donc de tomber 
enceinte avant la cérémo-
nie, qui s›annonce gran-
diose !

Letizia d’Espagne en deuil : 
sa grand-mère est morte

Paris Hilton dément (avec beaucoup d’humour) 
être enceinte de son premier enfant

Maïwenn revient sur son mariage 
avec Luc Besson à 16 ans
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SITUATION SANITAIRE: 
Les cliniques privées et les pharmacies appelées à la rescousse

Etendre la vaccination aux cliniques privées et aux pharmacies

Lors de la rencontre 
périodique de 
coordination, 

organisée dimanche en 
visioconférence avec les 
directeurs d’hôpitaux et les 
directeurs de santé publique 
(DSP), pour évaluer la 
«situation épidémiologique 
alarmante en Algérie», 
présidée par le ministre de 
la Santé, Pr Abderrahmane 
Benbouzid, a été évoquée la 
question de «l’accélération 
du rythme de la vaccination» 
par l’implication des 

cliniques privées et des 
pharmacies d’officines. 
Selon le communiqué du 
MSPRH, rendant compte de 
cette rencontre, le ministre 
de la Santé, après avoir 
«été informé des derniers 
développements de la 
situation épidémiologique», 
a instruit ses interlocuteurs 
de la nécessité de 
«renforcement» des moyens 
«logistiques, techniques 
et moyens humains», en 
vue d’ouvrir des espaces 
supplémentaires d’accueil 

des malades atteints 
de Covid-19, «en cas 
d’aggravation de la situation 
épidémiologique», par le 
recours aux «hôtels et (aux) 
salles de sport».
Il a été également question 
de «vigilance pour fournir 
de l’oxygène» aux services 
Covid, et de «renforcer le 
contrôle des dispositifs de 
conservation d’oxygène».
«Le ministre a également 
appelé à la mise à jour des 
informations sur les besoins 
en oxygène de chaque wilaya 

à travers la plateforme 
numérique installée au 
niveau du premier ministère, 
et a également appelé les 

directeurs des établissements 
de santé à se doter de 
concentrateurs d’oxygène 
supplémentaires».

S’agissant de 
la campagne 
nationale de 

vaccination contre le 
Covid-19, le ministre 
de la Santé, et président 
du Comité de suivi de 
l’évolution de la pandémie 
de Covid-19, a appelé à 
«la nécessité d’accélérer 
le rythme de vaccination», 
en «intensifiant les 
opérations» au niveau des 
«établissements de santé et 
des espaces de proximité, en 
coopération avec les services 
de la protection civile, qui 

ont démarré le processus 
de vaccination au niveau 
des quartiers résidentiels à 
Alger, Constantine et Oran».
M. Benbouzid a également 
évoqué la «nécessité 
d’impliquer le secteur privé», 
dont les cliniques privées et 
pharmacies d’officines, dans 
ces opérations.
Il a été aussi décidé de 
«distribuer le vaccin anti-
Covid, aux entreprises et 
institutions qui disposent 
d’unités de santé pour les 
travailleurs», indique la 
même source.

CORONAVIRUS : 
Les pharmaciens associés à la campagne de vaccination

Le président du 
Syndicat national 
des pharmaciens 

Messaoud Belamri, a 
indiqué que les officines 
pharmaceutiques seront 
bientôt impliquées, dans la 
campagne vaccinale contre 
le Covid-19, pour participer 
à l’effort du corps médical de 
casser la cinétique macabre 
de la pandémie.
Une réunion est prévue 
aujourd’hui (jeudi) au siège 
du ministère de la Santé, 
avec le ministre et ses 
collaborateurs pour discuter 
des modalités techniques et 
logistiques de l’opération 

qui doit faire aussi l’objet 
de la signature d’un décret 
exécutif.
Selon Messaoud Belamri, qui 
s’exprimait jeudi au micro de 
la radio nationale, pas moins 
de 12.000 pharmaciens et 
leurs assistants sont prêts à 
donner un coup de boost à la 
vaccination, expliquant par 
ailleurs que les pharmaciens 
d’officine demande aussi des 
autorisations pour réaliser 
des test précoces et rapides 
pour atténuer la pression sur 
les hôpitaux. 
A propos d’oxygène, le 
responsable syndical a 
annoncé qu’un opérateur 

privé compte importer 2.000 
concentrateurs d’oxygène 

dont le premier lot de 500 
arrivera vendredi et la suite 

de la commande en cours de 
semaine prochaine 


